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На Большой 
Черкизовской 
загорелся мусор

Вечером 19 ноября в 
доме 4а на Большой Чер-
кизовской улице загорелся 
мусор. Здание не эксплуа-
тируется. Прибывшие на ме-
сто пожарные быстро спра-
вились с огнём. Пострадав-
ших нет.

В Соколиной Горе 
пострадала 
металлическая 
конструкция

Утром 20 ноября пожар-
ные выезжали в дом 15 на 
9-й улице Соколиной Горы. 
На территории ЗАО «Зенит» 
загорелась небольшая ме-
таллическая конструкция, 
которую быстро потушили 
сотрудники МЧС.

На Измайловском шоссе 
спасли человека

Днём 21 ноября произо-
шёл пожар в одной из квар-
тир дома 45 на Измайлов-
ском шоссе. Пожарные вы-
вели из горящей квартиры 
человека.

Наталия ГЕРАСИМОВА

ПОЖАРЫ

С тудент 4-го курса Рос-
сийского университета 
физкультуры Вадим Су-
лейманов привёз чем-

пионский пояс из Владикав-
каза, где прошёл международ-
ный турнир по ММА — сме-
шанным боевым искусствам. 
Он победил в весовой катего-
рии 77 килограммов, отправив 
своего соперника Чермена Ко-
бесова из Осетии в нокаут уже 
через 20 секунд после начала 
поединка.

— Перед боем мы с трене-
ром тщательно изучали такти-
ку соперника: он левша и выше 
ростом на 10 санти метров. По-
этому я отрабатывал уход под 
правую руку, чтобы успешно 
обороняться и наносить не-
ожиданные для соперника 
удары. Это сработало, — рас-
сказал победитель. 

Вадим начал заниматься 
смешанными единоборства-
ми в 15 лет. В спортивную сек-
цию он пошёл, вдохновившись 
примером многократного чем-
пиона мира по боевым искус-
ствам Фёдора Емельяненко. 

Свободное время юноша 
предпочитает проводить ак-
тивно. 

— Я родился и вырос в Мо-
скве и очень люблю этот го-
род, часто гуляю в центре сто-
лицы. От спорта я не устаю, 
поэтому отдыхать между со-
ревнованиями тоже стараюсь 
спортивно — играть в баскет-
бол или в футбол. Ещё я на-
стоящий киноман, мне инте-
ресны самые разные жанры, 
это помогает морально пере-
загрузиться.

Вадим уже поставил себе за-
дачи на ближайшее будущее: 
немного сбросить вес, перей-
ти в более лёгкую категорию 
(70 килограммов) и стать чем-
пионом в этом амплуа.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Студент Университета физкультуры 
победил в международном 
турнире по боевым искусствам

Ещё пять 
стартовых 
площадок 
для реновации 
подобрали 
в Восточном округе

Список земельных участ-
ков, где по программе рено-
вации в Восточном округе 
будут строить новые дома, 
пополнился ещё пятью адре-
сами. Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин на 
своей странице в «Твитте-
ре».

«Мы подбираем стартовые 
площадки для строительства 
домов во всех районах столи-
цы. Сегодня включили в про-
грамму ещё 13 адресов, а в 
целом их уже 295», — напи-
сал он.

По информации столично-
го правительства, дополни-
тельные площадки выбра-
ны в районе Новогиреево на 
Свободном просп., вл. 25-27, 
в Перове на 1-й Владимир-
ской ул., вл. 47, в Преобра-
женском на Большой Черки-
зовской ул., вл. 22-24. Ещё 
два участка выбраны в райо-
не Соколиная Гора на просп. 
Будённого, вл. 47Б, и на 5-й 
ул. Соколиной Горы, вл. 21, 
корп. 3. 

Таким образом, сейчас в 
программу реновации в Мо-
скве включено уже 295 стар-
товых площадок. В Восточ-
ном округе — 45 площадок 
для строительства.

Игорь СИБИРЯКОВ

Библиотеки округа 
переходят на единый 
читательский билет

СТАТЬ БОЙЦОМ ВАДИМ 
РЕШИЛ ПО ПРИМЕРУ 
ФЁДОРА ЕМЕЛЬЯНЕНКО

До конца декабря би-
блиотеки Центральной 
библиотечной системы 
ВАО перейдут на новую 
автоматизированн у ю 
систему обслуживания 
читателей. Теперь посе-
тители библиотек вме-
сто прежнего бумажно-
го читательского билета 
получат стильную кар-
точку с индивидуаль-
ным штрихкодом. Это 
единый читательский 
билет, который даст 
возможность москви-
чам пользоваться лю-
бой библиотекой города. 

— Удобство единого 
билета в том, что чита-
тель сможет посмотреть 
электронный каталог 
всех столичных библио-
тек, узнать, где именно 
есть нужная ему кни-
га, и выбрать библиоте-
ку, в которой ему удоб-
нее всего её взять: рядом 

с домом, с работой или 
с местом учёбы, — со-
общили в пресс-службе 
ЦБС ВАО.

Единый читательский 
билет выдаётся бесплат-
но. Для его оформления 
понадобится только па-
спорт. Для детей до 14 
лет необходимо присут-
ствие родителя с пас-
портом.

Первыми приступят 
к выдаче билетов ново-
го образца 5 декабря в 
Центральной библио-
теке №70, в библиотеках 
№76, 79, 90, 100. В связи 
с техническими работа-
ми по запуску новой ин-
формационной системы 
эти читальни будут за-
крыты 4 декабря. Гра-
фик перехода на новую 
систему остальных би-
блиотек округа смотри-
те на сайте cbs-vao.ru

Ольга ВОЛЖСКАЯ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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В концертном зале 
«Измайлово» состоялся 
праздничный концерт, 
посвящённый Дню ма-
тери.

Почётными гостями 
праздника стали пре-
фек т ВАО Николай 
А лешин, зам. предсе-
дателя Московской го-
родской думы Андрей 
Метельский, депутат 

МГД А лександр Сме-
танов, и.о. начальника 
УСЗН ВАО Галина Але-
шина.

Пр е ф ек т по з д р а-
вил жительниц окру-
га с праздником и вру-
чил благодарственные 
письма Елене Колгано-
вой, Ольге Григорьевой, 
Калерии Шевцовой и 
Татьяне Антоновой.

В праздничном кон-
церте приняли участие 
заслуженная артист-
ка России Диана Гурц-
кая, артисты Москов-
ского детского мюзик-
холла «Страна чудес», 
певец Сергей Борзов, 
участник проекта «Го-
лос» Артём Катаракин, 
певец Робер Ланс и др.

Дмитрий НИКОЛАЕВ

В Измайлове состоялся 
праздничный концерт 
в честь Дня матери

Префект Николай Алешин 
поздравил женщин 
с Днём матери
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М узей Победы 
на Поклонной 
горе подвёл ито-
ги Всероссий-

ского детского конкур-
са «Нарисуй ёлку Побе-
ды». Участие в нём при-
няли более 500 ребят от 
7 до 17 лет из 60 регионов 
России. Ученица соколь-
нической школы №1752 
Варвара Каменская побе-
дила в номинации «Связь 
эпох». Она также стала 
единственной москвич-
кой, отмеченной жюри 
конкурса.

Оценива ли работы 
профессиональные ху-
дожники, а возглавила 
жюри обладательница 
титула «Мисс Вселенная» 
и председатель благотво-
рительного фонда «Спе-
шите делать добро!» Ок-
сана Фёдорова.

На своей картине Варя 
изобразила маленькую 
девочку, которая сто-
ит у наряженной ёлки, 

а в руках держит свечу и 
письмо с фронта, которое 
в военное время и было 
самым дорогим новогод-
ним подарком.

— Варя всегда с го-
товностью откликается 
на конкурсы и художе-
ственные олимпиады, 

работает над рисунка-
ми тщательно и береж-
но, — рассказала препо-
даватель третьеклассни-
цы по изобразительному 
искусству Ольга Аро-
ян. — Рисунок большого 
формата для Музея Побе-
ды она делала несколько 
дней — сначала каранда-
шом, а потом гуашью.

По словам мамы девоч-
ки, кроме рисования, её 

любимые школьные пред-
меты — математика и ан-
глийский язык. Варя с 3,5 
года занимается балетом, 
интересуется археологией 
и любит путешествовать. 
Особенно ей запомнилась 
поездка в Испанию и по-
сещение Музея Сальвадо-
ра Дали. В будущем юная 
художница мечтает стать 
архитектором.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

НОВОСТИ

Третьеклассница из Сокольников 
стала призёром Всероссийского 
конкурса

ВАРЯ ЗАНИМАЕТСЯ БАЛЕТОМ, 
ИНТЕРЕСУЕТСЯ АРХЕОЛОГИЕЙ 
И ЛЮБИТ ПУТЕШЕСТВОВАТЬ

Детско-взрослую поли-
клинику с женской кон-
сультацией построят в 
9-м микрорайоне Кожу-
хова района Косино-Ух-
томский. Об этом сооб-
щили в Москомархитек-
туре со ссылкой на своего 
руководителя — Юлиану 
Княжевскую.

«Здание площадью бо-
лее 10 тысяч квадратных 
метров сейчас проекти-
руется. Оно будет иметь 
восемь этажей и техни-
ческий подвал», — приво-

дятся в сообщении слова 
руководителя ведомства. 

По плану это будет по-
ликлиника так называе-
мого первого уровня. Здесь 
можно будет пройти дис-
пансеризацию и профи-
лактический осмотр, по-
лучить больничный лист, 
посетить терапевта и не-
которых узких специали-
стов, а также пройти лече-
ние в дневном стационаре.

Лечебное заведение бу-
дет рассчитано на 750 по-
сещений в смену. День-

ги на строительство вы-
делят из бюджета, строи-
тельство нового лечебного 
заведения уже предусмо-
трено в городской Адрес-
ной инвестиционной про-
грамме.

В ближайшие годы в 
Восточном округе пла-
нируют построить четы-
ре поликлиники. Новые 
объекты появятся в рай-
онах Богородское, Соко-
линая Гора, Измайлово и 
Косино-Ухтомский.

Евгений БАКИН

На улице 
Гастелло снесли 
забор, который 
доставлял 
жителям массу 
неудобств

Во дворе дома 41 на ули-
це Гастелло разобрали ме-
таллическое ограждение во-
круг контейнерной площад-
ки. Кто и когда его поста-
вил, жители уже не помнят. 
Зато в красках рассказыва-
ют, какие неудобства оно им 
доставляло.

— Между ограждением 
мусорной площадки и забо-
ром воинской части образо-
валось замкнутое простран-
ство — укромный уголок, где 
собирались бомжи, — объ-
ясняет местная жительница 
Ольга. — Они обосновались 
серьёзно: поставили раскла-
душки, столики. Развели ан-
тисанитарию, во дворе появи-
лись крысы. Соседи боялись 
подойти близко к контейне-
ру, бросали мусор издалека. 
Ещё нам очень мешала непо-
нятная пристройка, похожая 
на заброшенную голубятню.

Чтобы привести двор в по-
рядок, жители обратились 
сначала в ГБУ «Жилищник 
района Сокольники», а потом 
в управу района. Их услыша-
ли. Как сообщил начальник 
управления строительства, 
реконструкции, землеполь-
зования префектуры ВАО 
Антон Степаненко, закон-
ность размещения пристрой-
ки и забора рассмотрена на 
заседании окружной комис-
сии по пресечению само-
вольного строительства.

— Было принято решение о 
демонтаже, такое право опре-
делено постановлением Пра-
вительства Москвы от 2 ноя-
бря 2012 года, — уточняет Сте-
паненко. — В настоящий мо-
мент объекты демонтированы.

По словам начальника 
управления, в весенне-лет-
ний период будет выполнено  
восстановление газона и ас-
фальтобетонного покрытия на 
месте снесённого самостроя.

Вера ШАРАПОВА 

Новую поликлинику построят 
в районе Косино-Ухтомский

Состоялся пленум Со-
вета ветеранов Восточ-
ного округа. С отчётом 
о проделанной за год ра-
боте выступил председа-
тель Совета Виктор Ма-
каров.

Пленум утвердил в 
должности заместителя 
председателя совета Ма-
рину Подрубалову, чле-
ном президиума стала 
заместитель префекта 
ВАО Елена Попова.

— Предложения и за-
мечания, высказанные 
на отчётно-выборных 
конференциях первич-
ных ветеранских органи-
заций, стали основой пла-
на работы на следующий 
год, — сообщила Мари-
на Подрубалова. — Будем 
решать проблемы получе-
ния бесплатных лекарств, 
помогать ветеранам с мел-
ким бытовым ремонтом.

Ольга ФРОЛОВА

Заместитель префекта 
Елена Попова вошла 
в состав Совета ветеранов

Варя любит участвовать 
в различных конкурсах
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В Московском двор-
це пионеров на Воро-
бьёвых горах завершил-
ся 12-й ежегодный фе-
стиваль прикладного 
творчества для детей и 
молодых людей с огра-
ниченными возможно-
стями «Мы вместе». 

Работы ребят оце-
нивало жюри, в состав 
которого вошли на-
родный художник Рос-
сии скульптор Салават 
Щербаков, академики 
Российской академии 
художеств архитектор 
Игорь Воскресенский 
и живописец Виктор 

Глухов. Были опреде-
лены победители в ше-
сти номинациях, свя-
занных с традицион-
ными народными про-
мыслами. 

Ключевая идея фе-
стиваля — выявление 
творчески одарённых 
ребят, их самореализа-
ция и адаптация в об-
ществе, помощь в ор-
ганизации обучения и 
в профессиональной 
занятости.

Всего в фестиваль-
ны х меропри яти я х 
приняли участие око-
ло тысячи ребят. На-

граждение и гала-кон-
церт посетили около 
700 человек с учителя-
ми, родителями и вос-
питателями.

На заключительном 
этапе фестиваля в Мо-
сковском дворце пио-
неров прошли мастер-
классы по традици-
онным народным ре-
мёслам — вышивке, 
бисероплетению, валя-
нию из шерсти, лепке из 
солёного теста, росписи 
по дереву. Также ребята 
участвовали в интерес-
ных программах. 

Ирина ЛЬВОВА

Фестиваль «Мы вместе» 
завершился 
на Воробьёвых горах 

Диплом в специальной номинации 
городского конкурса «Информиру-
ем из первых рук» газета получила 
за цикл публикаций «Преодоление». 
Автор — наш корреспондент Виолет-
та Денисенкова (на снимке).

Героями публикаций стали моло-
дые люди с инвалидностью, которые 
смогли осуществить свои мечты, до-
бившись больших успехов в спорте, в 
творчестве и в своей профессии.

— Я постаралась собрать истории 
сильных людей, которые могли бы по-
настоящему вдохновить наших чита-
телей, — сказала Виолетта. 

Цикл будет продолжен.  
Игорь ТРОФИМОВ

Газета 
«Восточный округ» 
стала победителем 
городского конкурса
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П
о итогам 4-го 
национа льно-
го чемпионата 
профессиональ-
ного мастерства 

для людей с инвалидно-
стью «Абилимпикс-2018» 
сборная Москвы стала ли-
дером. На счету у столич-
ной команды 87 медалей, 
из них 64 золотые, 13 сере-
бряных и 10 бронзовых на-
град. Школьники и студен-
ты принесли в копилку 76 
медалей, из них 59 — золо-
тые.

Чемпионат прошёл в кон-
це ноября на ВДНХ.  Участ-
ники  соревновались в раз-
ных компетенциях — от ту-
ризма до изобразительного 
искусства и IT-технологий.

Получить золото 
было сложно

Колледж индустрии, го-
степриимства и менедж-
мента №23, расположен-
ный в Восточном округе, 
завоевал четыре золотые 
медали.

— Наши ребята сорев-
новались в четырёх компе-
тенциях: «Слесарное дело», 
«Лозоплетение», «Адми-
нистрирование отеля» и 
«Туризм», — отметила на-
чальник отдела по учеб-
но-воспитательной рабо-
те колледжа Юлия Крас-
норуцкая. — Всего у нас в 
колледже осваивают раз-
ные специальности и про-
фессии 129 человек с инва-
лидностью.

Одна из победительниц, 
девятнадцатилетняя Ксе-
ния Кочерова, призналась, 
что получить золото было 
очень сложно.

— Я готовилась к этому 
этапу месяц. Одним из са-
мых сложных заданий для 
меня было  подобрать вари-
анты для размещения груп-
пы туристов из 20 человек в 
Сергиевом Посаде и соста-
вить экскурсионную про-
грамму для них, — делит-
ся впечатлениями победи-
тельница.

У Ксении инвалидность 
по общему заболеванию. В 
прошлом году девушка так-
же участвовала в конкурсе, 
завоевала 1-е место в ком-
петенции «Администриро-
вание отеля», в своём кол-
ледже девушка ведёт кру-
жок «От чемпиона».

Будем стремиться 
на международный 
этап

Ещё семь золотых ме-
далей столичной сборной 
принесли воспитанники 
технологического коллед-
жа №21, расположенного в 
Метрогородке.

— Среди победителей в 
нашей команде три школь-
ника — это ученики тех 
школ, которые входят в 
структуру колледжа. Все 

ребята, выступавшие от на-
шего колледжа, с нарушени-
ями слуха, — рассказывает 
зам. директора колледжа 
по учебно-производствен-
ной работе Наталья Кузь-
минская. — В следующем 
году планируется проведе-
ние международного этапа 
конкурса, мы будем стре-
миться попасть в сборную 
и завоевать победу. У нас 
есть хорошая база для под-
готовки — центр подготовки 
«Абилимпикс» по несколь-
ким компетенциям распо-
ложен в нашем колледже.

Всего в подразделениях 
колледжа №21 учатся око-
ло 600 человек с инвалид-
ностью.

Больше чем 
соревнования

С блестящим выступле-
нием на профессиональ-
ном состязании москов-
скую сборную на своей 
страничке в социальной 
сети поздравил мэр столи-
цы Сергей Собянин.

«Поздравляю москвичей 
с первым командным ме-
стом на чемпионате «Аби-
лимпикс»! Это больше, чем 

соревнования в професси-
ональном мастерстве. Это 
про силу воли: каждый мо-
жет добиться успеха. Мо-
лодцы, ребята!» — напи-
сал он в «Твиттере».

Всего в соревновании 
приняли участие около по-
лутора тысяч человек из 83 
регионов России.

— Главная идея — снять 
ограничения и сделать 

окружающую среду удоб-
ной. А наша задача как го-
рода — обеспечить всех лю-
дей с инвалидностью, кото-
рые могут и хотят работать, 
возможностью трудо-
устройства, — подчеркну-
ла заместитель мэра Мо-
сквы по вопросам соци-
ального развития Анаста-
сия Ракова.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

ГОРОД

Сборная Москвы стала лидером 
по количеству медалей 
на чемпионате «Абилимпикс»
Многие из чемпионов учатся в Восточном округе

ШКОЛЬНИКИ 
И СТУДЕНТЫ 
ПРИНЕСЛИ 
В КОПИЛКУ 
КОМАНДЫ 
76 МЕДАЛЕЙ, 
ИЗ НИХ 59 — 
ЗОЛОТЫЕ

В преддверии Между-
народного дня инвали-
дов в столичном Департа-
менте соцзащиты состоя-
лась пресс-конференция 
«Открытое Правитель-
ство — опыт эффектив-
ного взаимодействия с 
общественными орга-
низациями в реализации 
мероприятий по повыше-
нию качества жизни лю-
дей с инвалидностью». 
Спикеры рассказали о 
главных достижениях и 
о грядущих событиях в 
текущем году.

— В этом году выпла-
ты инвалидам увеличе-

ны в два раза, — сообщи-
ла заместитель руководи-
теля Департамента труда 
и социальной защиты на-
селения города Москвы 
Татьяна Полякова. — Те-
перь родители или опе-
куны ребёнка-инвалида 
ежемесячно получают 12 
тысяч рублей и столько 
же – родители несовер-
шеннолетних детей, ко-
торые сами имеют инва-
лидность. Дополнитель-
но установлена выплата 
2 тысячи рублей в месяц 
для инвалидов и участ-
ников Великой Отече-
ственной войны и 10 ты-

сяч рублей на приобре-
тение школьной одежды 
детям-инвалидам. 

На пресс-конференции 
также сообщили, что 17 
декабря в цифровом дело-
вом пространстве (ЦДП) 
на ул. Покровке, 47, прой-
дёт 4-й Съезд родителей 
детей с инвалидностью 
и инвалидов с детства. 
Там будут работать кон-
сультационные площад-
ки всех органов испол-
нительной и законода-
тельной власти города 
Москвы, а также феде-
ральных учреждений.

Ольга ФРОЛОВА

В Департаменте соцзащиты рассказали 
о выплатах инвалидам 

Мэр Сергей Собянин с командой, добывшей Москве 87 медалей чемпионата 

Жители столицы, нерав-
нодушные к проблемам ох-
раны природы, смогут за-
щищать экологию вместе с 
государственными инспек-
торами Мосприроды. Чле-
ны московского отделения 
Общероссийского народ-
ного фронта (ОНФ) пред-
ложили разработать обще-
городские правила взаимо-
действия общественников 
с официальными лицами.

— Выходы на природ-
ные территории Москвы 
общественных экологи-
ческих инспекторов не-
обходимо организовать 

совместно с государствен-
ными инспекторами, — 
заявила на совместном 
заседании тематической 
площадки ОНФ «Эколо-
гия» начальник отдела 
лаборатории политиче-
ских исследований Выс-
шей школы экономики 
Полина Шевчук. 

Она отметила, что груп-
пы общественных инспек-
торов следует закрепить за 
охраняемыми природны-
ми территориями, распо-
ложенными рядом с их до-
мом. Это даст возможность 
эковолонтёрам лучше ори-

ентироваться на местности 
и, получив поддержку со-
седей и друзей, вместе ох-
ранять природу. 

По словам Шевчук, к ра-
боте нужно привлекать 
только тех активистов, ко-
торые прошли специальное 
обучение в созданной ОНФ 
школе экологических ин-
спекторов. Для этого в го-
роде создадут ассоциацию 
общественных инспекто-
ров, которым предоставят 
право проводить рейды и 
давать оценку состоянию 
природы столицы.

Валерий ПОПОВ

В Москве создадут народную экодружину   

Активные жители смогут выходить в рейды вместе с инспекторами Мосприроды

on
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Татьяна Полякова: «Выплаты инвалидам увеличены в два раза»
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ЖКХ

В 
этом году 68 жи-
лых домов на 
Вост оке Мо-
сквы провери-
ли на энерго-

эффективность. Замеры 
проводили специалисты 
окружного Фонда под-
держки малого предпри-
нимательства. По словам 
его руководителя Анжелы 
Раевской, экономия света, 
воды и тепла зависит как 
от жителей, так и от каче-
ства работы управляющих 
компаний. 

Старый дом — 
не приговор 

— Более 80% всех мно-
гоквартирных домов на-
шего округа возведены 
до 1980 года, из материа-
лов и по технологиям того 
времени, когда об эконо-
мии никто не задумывал-
ся, — рассказывает она. — 
Но сегодня люди платят 
за электричество, тепло 
и воду из своего кармана 
и поэтому проблема энер-
гоэффективности стоит 
очень остро. 

Жители некоторых до-
мов в нашем округе с этой 
задачей вполне справля-
ются. В качестве приме-
ра вполне можно приве-
сти ТСЖ «Наш дом — Со-
колиная гора 20». Его уже 
восемь лет возглавляет 
Елена Ткач. 

— В наше товарище-
ство входят шесть домов 
на Измайловском шоссе. 
Все они построены в кон-
це 1950-х годов. Мы на-
учились не только содер-
жать квартиры и подъез-
ды в хорошем состоянии, 
но и за счёт качественно-
го ремонта старой систе-
мы отопления и электро-
снабжения экономить, 

— говорит руководитель 
ТСЖ. 

Трубы тоже утеплили

По словам Елены, бе-
речь энергию в доме, даже 
если он старый, можно, 
если свести к минимуму 
потери. 

— За всё, что находит-
ся внутри квартиры, от-
вечают сами жители. Они 
утеп ляют окна, ставят 
счётчики и вовремя чи-
нят старые краны, чтобы 
не капало и не расходова-
лась вода, — отмечает она. 

Но в доме есть ещё лест-
ницы, подвалы и чердаки. 
Это так называемое общее 
имущество. За то, чтобы 
в подъезде было тепло и 
светло, платят все жите-
ли сообща, и никто не хо-
чет тратить лишнего. 

— В наших подъездах 
деревянные рамы замене-
ны стеклопакетами, кото-

рые не пропускают тепло 
наружу. На входе в подъезд 
сделаны так называемые 
тамбуры, то есть система 
из двух дверей. Чтобы не 
топить улицу, трубы в под-
вале тоже покрыты специ-
альным материалом, не 
пропускающим тепло. В 
подъездах стоят светоди-
одные лампы и светиль-
ники, — поясняет Ткач. 

Жители предлагают, 
УК делает

Все эти работы сами жи-
тели выполнить не могут: 
нет квалификации. По-
этому для ремонта и экс-
плуатации систем до-
мов нанята специальная 

управляющая компания. 
У неё в штате есть и сан-
техники, и электрики. 

— Люди предлагают, а 
управляющая компания 
делает, — рассказывает Еле-
на. — С нашей УК мы нахо-
дим общий язык достаточ-
но легко. Чтобы меньше 
платить за электричество, 
попросили заменить в на-
шем доме вводно-распре-
делительное устройство, 
поставить общедомовые 
трёхтарифные счётчики и 
заменить старые трансфор-
маторы на новые. 

Да, на всё это нужны 
были деньги, но, как от-
мечает Ткач, по сравне-
нию с 2012 годом дома 
этого ТСЖ в месяц стали 

потреблять на 26% мень-
ше электричества и на 18% 
меньше тратить холодной 
воды. На десяток процен-
тов сократился расход теп-
ла и горячей воды. Так что 
траты окупились. 

Когда люди привыкают 
экономить, у них меняется 
отношение к общему иму-
ществу в целом. Как рас-
сказывает Елена Борисов-
на, за последние годы в 
домах прекратились даже 
случаи вандализма. 

— Сначала мы научи-
лись принимать общие 
решения — например, о 
том, что надо ставить но-
вые счётчики. Потом вме-
сте мы освоили практику 
обсуждения общих проб-
лем в социальных сетях. 
А теперь никто из наших 
жителей не проходит мимо 
любого непорядка в подъ-
езде, — с гордостью гово-
рит Ткач.

Валерий ПОПОВ

Не думай о подъездах 
свысока Как на Измайловском шоссе люди 

свет и тепло экономят

СМОТРИТЕ 
ПОДРОБНОСТИ 
НА САЙТЕ

 NEWSVOSTOK.RU  

В заявке 
на льготы по 
«коммуналке» 
теперь надо 
перечислить 
близких 
родственников

Управляющие компании 
снова начали собирать све-
дения о москвичах, которым 
положены льготы по оплате 
коммунальных услуг. За-
полнять анкеты нужно каж-
дый год, но в этом году пере-
чень информации о каждом 
получателе льгот был расши-
рен. Об этом нам сообщили 
в Городском центре жилищ-
ных субсидий. 

— Часть коммунальных 
платежей за льготников фи-
нансируется из бюджета на-
шего города. Ежегодно c 
управляющими компания-
ми и энергетиками власти 
города заключают договор 
о перечислении им денег за 
людей, которые имеют пра-
во платить за «коммуналку» 
меньше. Для этого каждый 
год мы собираем сведения о 
льготниках, — пояснили в го-
родской службе.  

В этом году в анкете, за-
полняемой на каждого полу-
чателя льготы, нужно будет 
указать не только сведения 
о нём самом, но и фамилию, 
имя, отчество, дату рожде-
ния, номер карты социаль-
ного страхования и степень 
родства каждого члена его 
семьи. 

— Если льгота распро-
страняется не только на са-
мого человека, но и на его 
родственников, например 
как в случае с ветеранами 
труда или с ликвидаторами 
последствий Чернобыль-
ской аварии, в анкете долж-
ны быть указаны сведения 
обо всех гражданах, на ко-
торых распространяется дей-
ствие льготы, — отметили в 
московском центре.  

Евгений БАКИН

ЧТОБЫ НЕ ТОПИТЬ УЛИЦУ, 
ТРУБЫ В ПОДВАЛЕ ПОКРЫЛИ 
СПЕЦИАЛЬНЫМ МАТЕРИАЛОМ
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ЗДОРОВЬЕ

В 
столице завер-
шился 1-й Рос-
с и й с к о - к и -
тайск ий кон-
гресс по ВИЧ/

СПИДу. За два дня рабо-
ты форума его посетили 
около тысячи специали-
стов, не считая участни-
ков, присоединившихся 
дистанционно к онлайн-
трансляции. 

Здоровые дети 
от больных матерей

Конгресс стал площад-
кой для профессиональ-
ной научной дискуссии, 
где обсуждались вопро-
сы инновационных об-
разовательных практик, 
лекарственного обеспе-
чения и разработки соот-
ветствующей антивирус-
ной вакцины. 

— Заражению ВИЧ-
инфек цией особенно 
подвержено население 
крупных городов. Это 
мировая тенденция, — 
подчеркнула на откры-
тии конгресса замести-
тель руководителя го-
родского Департамента 
здравоохранения Еле-
на Хавкина. — При этом 
Москва демонстрирует 
уникальный потенци-
ал: распространённость 
инфекции здесь на 40% 

ниже, чем в среднем по 
Российской Федерации.

Важнейшим достиже-
нием столичной системы 
профилактики и борьбы 
с инфекцией можно счи-
тать сохранение достой-
ного качества жизни ин-
фицированных. По сло-
вам Елены Хавкиной, 60% 
из них получают антире-
тровирусную терапию, 
80% ВИЧ-положительных 
людей имеют столь малое 
количество вирусных ча-
стиц, что не могут быть 
опасны для окружаю-
щих, 99% детей у матерей 
с ВИЧ рождаются здоро-
выми.

Жизнь без лекарств

В рамках конгресса в 
информационном цен-
тре Правительства Мо-
сквы состоялась пресс-
конференци я «СПИ Д 
в услови ях мегаполи-
са: опыт Москвы и Пе-
к ина». Главный вне-
ш тат н ы й спец иа л ист 

по проблемам диагно-
стики и лечения ВИЧ-
инфекции столичного 
Департамента здраво-
охранения А лексей Ма-
зус и главный эксперт 
по вопросам СПИДа ки-
тайского Центра по кон-
тролю и предупреж де-
нию распространени я 
заболеваний профессор 
Шао Имин анонсиро-
вали начало испытаний 
новой вакцины.

— Это одна из самых 
перспективных в мире 
терапевти ческ и х вак-
цин, — отметил А лек-
сей Мазус. — Она позво-
лит длительное время не 
принимать лекарств, что 
снизит стоимость лече-
ния, а также не будет вы-
рабатываться резистент-
ность. 

Испытание новой вак-
цины начнётся в 2019 
году на базе Московского 
городского центра про-
филактики и борьбы со 
СПИДом и продолжится 
не менее трёх лет.

Общий фактор — 
миграция 

— В экономическом и по-
литическом плане мы уже 
тесно взаимодействуем: со-
вместно решаем глобаль-
ные и региональные вопро-
сы. В науке же и в техноло-
гиях наше сотрудничество 
нуждается в укреплении, 
— заметил профессор Шао.

Наладить такое сотруд-
ничество заставляет об-
щая для двух стран пробле-
ма — высокий уровень ми-
грации, с которой связан 
риск подхватить вирус. В 
Китае она стоит особенно 
остро, так как Поднебесная 
занимает 1-е место в мире 
по численности населения. 

— В Китае разрабо-
тан пятилетний план 
по борьбе с эпидемией 
СПИДа. Мы протестиро-
вали 2 миллиона человек 
на наличие инфекции и 
начали лечить тех, у кого 
она была обнаружена, — 
сказал Шао Имин.

Ольга ФРОЛОВА

ЕСТЬ НАДЕЖДА!
Россия и Китай начинают испытания вакцины против СПИДа

Д е т с к и й  в р а ч -
офтальмолог из Перо-
ва Римма Губарева от-
метила 80-летний юби-
лей. С конца 70-х годов 
прошлого столетия она 
трудилась ассистен-
том кафедры глазных 
болезней РНИМУ им. 
Н.И.Пирогова, а с на-
чала 1990-х работает в 
детской городской по-
ликлинике №7.

Римма Губарева стоя-

ла у истоков основания 
специализированных 
групп в детских садах, 
она до сих пор работает 
с несколькими из них на 
базе школы №1637 в Пе-
рове.

— Обычно к семи-де-
вяти годам у детей за-
канчивается формиро-
вание зрения, вот поче-
му важно прийти на по-
мощь ребятам с разными 
патологиями до наступ-

ления этого возраста. 
Например, при косогла-
зии у детей нет объём-
ного зрения. И если его 
не вылечить, то многие 
специальности для них 
будут закрыты навсегда. 
Например, они не смо-
гут стать художниками, 
танцовщиками, води-
телями, работать в сфе-
ре IT-технологий. Бла-
годаря своевременному 
лечению можно вернуть 

от 60 до 90% зрения, — 
говорит Римма Анато-
льевна. — В 1970-х го-
дах мы создали много 
специализированных 
групп при садах, но сей-
час, к большому сожале-
нию, их осталось очень 
мало, а ведь мы отпу-
скали детей в школу с 
огромным прогрессом, 
практически здоровых, 
только в очках.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Офтальмолог из Перова 
вернула полноценное зрение тысячам детей

В МОСКВЕ РАСПРОСТРАНЁННОСТЬ 
ВИЧ-ИНФЕКЦИИ НА 40% НИЖЕ, 
ЧЕМ В СРЕДНЕМ ПО РФ

27
30

В борьбе с ВИЧ-инфекцией Москва накопила уникальный опыт

Римма Губарева до сих пор на страже ребячьего здоровья
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Обувь зимой 
надо мыть ежедневно
С

овсем скоро, так го-
ворит прогноз по-
годы, в Москве снег 
ляжет основатель-
но. Это значит, что 

в ближайшие месяцы ули-
цы столицы будут регуляр-
но обрабатывать противо-
гололёдными смесями. 
Как рассказала начальник 
управления жилищно-
коммунального хозяйства 
и благоустройства префек-
туры ВАО Антонина Ман-
жосина, в округе их запасов 
достаточно, чтобы на про-
тяжении всей зимы бороть-
ся с наледью на тротуарах и 
внутридворовых проездах.

Не сыпьте соль 
в парке

В округе будут приме-
нять три вида противого-
лолёдных реагентов. 

— Для обработки до-
рог коммунальные служ-
бы подготовили жидкий 
реагент марки ХКН. В 
его состав входит хлорид 
кальция и натрия. На тро-
туарах и дорожках внутри 
кварталов наледь будут 
убирать с помощью твёр-
дых и комбинированных 
реагентов. В их состав вхо-
дят муравьиная кислота и 
поваренная соль, экологи-
чески нейтральные ком-
поненты и щебень, — по-
ясняет Манжосина.

Твёрдые и комбиниро-
ванные реагенты спрес-
сованы в гранулы. Каж-
дая из них может расто-
пить лёд на площади око-
ло 1 кв. метра. А чтобы 
люди не скользили, пока 
химия убирает с дорожки 
снег, в состав смеси вклю-
чён щебень. 

По правилам, принятым в 
столице, нельзя сыпать соль 
на газоны, на детские пло-
щадки и на дорожки парков. 

Детские площадки и парко-
вые дорожки чистят от снега 
ежедневно вручную. 

Как отмечают сотруд-
ник и комм у на льны х 
служб, полностью отка-
заться от использования 
растворов в большом го-
роде нельзя. Протяжён-
ность дорог и тротуаров в 
Москве — несколько ты-
сяч километров, никаких 
дворников не напасёшься. 

Мойте обувь, 
не ленитесь

Смеси против льда при-
меняются в Москве не 
первый год, но некоторые 
горожане до сих пор не 
знают, как надо ухажи-
вать за своей обувью, что-
бы ботинки не портились 
от воздействия реагентов. 

— Каждую весну мне 
приносят то сапоги, 
то кроссовки, которые 
пришли в полную негод-
ность, — говорит мастер 
по ремонту обуви на Зелё-
ном проспекте Игорь Су-
ханов. — Кожаная обувь от 
соли почти не страдает, а 
вот та, что сделана из ну-
бука, портится.

Как отмечает мастер, за-
губить ботинки может и 
простая грязь, химия про-

сто делает это быстрее. Что-
бы не остаться зимой бо-
сым, ремонтник-обувщик с 
пятнадцатилетним стажем 
работы предлагает соблю-
дать всего два правила. 

— Купили сапоги — об-
работайте их водооттал-
кивающей пропиткой. 
Один баллончик стоит 
меньше, чем шнурок, не 
жалейте. Можно брыз-
гать и на кожу, и на зам-
шу. И каждый день нуж-
но мыть ботинки простой 
водой, это уберёт лишнюю 
соль с покрытия, — пояс-
няет Игорь. 

Собачку тоже 
стоит обувать

Химики многократно 
проверяли применяемые в 
столице реагенты и устано-
вили, что сами по себе сме-
си для человека и животных 
опасности не представляют. 
Однако попробуйте боси-
ком походить по обычной 
поваренной соли… Если у 
вас на пятке даже крошеч-
ная царапина, через некото-
рое время нога заболит. 

— Я для своего Амура 
купила специальные ме-
шочки на лапы, — делится 
опытом владелица немец-
кой овчарки из Восточного 
округа Ирина. — Он с не-
делю привыкал к ним, но 
всё окупилось сторицей. В 
прошлом году пёс пару раз 
приходил с прогулки при-
храмывая. Так или иначе, 
но животное бегает, может 
оцарапаться, и соль будет 
раздражать ранку. Теперь, 
с новой «обувью», такой 
проблемы нет. 

По словам хозяйки Аму-
ра, стоит также после каж-
дой прогулки мыть жи-
вотному лапы. К слову, и 
в доме чище будет. 

Олег ДАНИЛОВ

КОЖАНАЯ 
ОБУВЬ ОТ СОЛИ 
ПОЧТИ НЕ 
СТРАДАЕТ, 
А ВОТ ТА, 
ЧТО СДЕЛАНА 
ИЗ НУБУКА, 
ПОРТИТСЯ

Защитить ботинки от химических 
реагентов помогут вода и губка

Чем зимой будут будут посыпать наши улицы

ре
кл

ам
а 
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645
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В последнее время 
вместо горячей 
воды из крана идёт 

еле тёплая. Просьба разо-
браться.

Лидия Михайловна,
Щёлковское ш., 12, корп. 1

«ВО» передал обраще-
ние жительницы в упра-
ву района Северное Из-
майлово.

— Дом по адресу: Щёл-
ковское шоссе, 12, корпус 
1, находится в управлении 
ГБУ «Жилищник». Жи-
тельница также подавала 
заявку в диспетчерскую, 
после чего работники УК 
обследовали её кварти-
ру и проверили, как рабо-
тает система горячего во-
доснабжения дома. В на-
стоящее время по стояку 
жительницы подаётся го-
рячая вода нормативной 
температуры, — сообщи-

ла первый зам. главы упра-
вы Динара Ибрагимова. 

Жительница подтвер-
дила, что ситуация улуч-
шилась.

В «Жилищнике» поясни-
ли, что, как правило, причи-
ной такой проблемы являет-
ся непрофессионально вы-
полненный ремонт сантех-
нического оборудования. 
Выявить такие квартиры не 

так просто, так как жильцы 
часто не впускают работни-
ков УК в квартиры. Поэтому 
на решение проблемы тре-
буется несколько дней.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Северное Измай-
лово: ул. 5-я Парковая, 58а, 
тел. (495) 652-0968.
Эл. почта: s_izm@mos.ru.
Сайт: sevizm.mos.ru

У нашего дома, с 
обратной стороны 
от подъездов, 

очень сильно разрослись 
деревья. Летом листва за-
теняет окна, в комнаты не 
попадает свет. Куда обра-
щаться, чтобы обрезали 
ветки?

Нелли Михайловна, 
Открытое ш., 26, корп. 4

— Обрезку деревьев 
по просьбе жильцов вы-
полнит ГБУ «Жилищ-
ник», — ответил Алек-
сей Судариков, первый 
зам. главы управы рай-
она Метрогородок. — Не 
важно, поступит ли заяв-
ление от одного челове-
ка или жители подгото-
вят коллективное обра-
щение, заявку в любом 
случае примут в работу. 
В заявлении нужно обя-

зательно указать, о каких 
деревьях идёт речь и где 
примерно они находятся: 
на каком расстоянии от 
стены дома. Лучше даже 
нарисовать от руки са-
мую простую схему, на 
которой обозначить по-
ложение дома и деревьев, 
о которых идёт речь.

Коммунальщики со-
гласуют обрезку с Депар-
таментом природополь-
зования и охраны окру-
жающей среды г. Москвы 
и смогут приступить к ра-
боте. При получении раз-
решения департамента 
обрезку проведут весной, 
до появления листвы.

Вера ШАРАПОВА

Управа района Метрогородок: 
Открытое ш., 19, корп. 6, 
тел. (499) 167-0405.
Эл. почта: vao-metro@mos.ru

Заросли во дворе 
на Открытом шоссе 
проредят

Проблему с горячей водой на Щёлковском шоссе 
решили

Предложение об установке столбиков 
на тротуаре учтут при планировании 
благоустройства

Можно ли на тро-
туаре рядом с до-
мом поставить ан-

типарковочные столбики?
Зинаида Филипповна,

ул. Саянская, 5, корп. 2

— Предложение жи-
тельницы будет учтено 
при формировании пла-
на по благоустройству на 
2019-й и последующие 
годы, — пояснили в упра-
ве района Ивановское. 

Так как тротуар явля-
ется частью территории 
общего пользования, на 
установку столбиков не-
обходимо получить со-
гласие большинства жи-
телей. Это может быть 
решение общего собра-
ния собственников, так-
же будет учтено кол-
лективное обращение 
жильцов дома. Передать 

их можно в ГБУ «Жи-
лищник» или в управу 
района.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

24
12

Общее собрание дома решит, 
ставить ли столбики 
на тротуаре
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Управа района Ивановское: ул. Саянская, 18, тел. (495) 918-9840. 
Эл. почта: ivan@vao.mos.ru. Сайт: ivanovskoe.mos.ru.
ГБУ «Жилищник района Ивановское»: ул. Молостовых, 3г, тел. (495) 
307-8491. Эл. почта: gbu-ivanovskoe@mail.ru. Сайт: gbu-ivanovskoe.ru

У нашего дома есть 
спортивная пло-
щадка. За её забо-

ром растёт большая старая 
берёза. Она сильно накло-
нилась и может упасть в 
любой момент.

Валентина Николаевна,
ул. 9-я Парковая, 41а

«ВО» поделился этими 
опасениями с управой 
района Измайлово.

— Сотрудники ГБУ 
«Жилищник» знают об 
этом дереве, — рассказал 
первый зам. главы управы 
Никита Анашкин. — Се-
годня наши специалисты 
уже провели так называ-

емую санитарную обрез-
ку берёзы. Полностью её 
спиливать необходимости 
не было, но нависшую над 
спортплощадкой часть 
убрали.

В тот же день жительни-
ца подтвердила, что всё в 
порядке, никакой угро-
зы для жителей в её дво-
ре больше нет, и поблаго-
дарила нашего корреспон-
дента за помощь.

Евгений БАКИН 

Управа района Измайлово: 
ул. 5-я Парковая, 16, 
тел. (499) 165-3810. 
Эл. почта: izmaylovo@vao.mos.ru.
Сайт: izmaylowo.mos.ru

На 9-й Парковой 
у берёзы обрезали 
опасные ветки 

 НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Рыбинские 
улицы подмели 

На 1-й и 3-й Ры-
бинских улицах, в 
частности у клу-

ба фабрики «Буревест-
ник» на 3-й Рыбинской, 
много мусора, просьба 
убрать территорию.

Алла Григорьевна,
3-я Рыбинская, 12

На всех Рыбинских ули-
цах — 1-й, 2-й и 3-й — про-
ведена уборка территории, 
мусор вывезен. 

— Сейчас территория убра-
на, мусора нет, отдельно про-
верены углы и места, где он 
может скапливаться, — рас-
сказал заместитель руководи-
теля по благоустройству ГБУ 
«Жилищник» Алексей Сё-
мин. — Взяли эти улицы под 
особый контроль, будем сле-
дить, чтобы уборка проводи-
лась тщательно и по графику.

Марина МАКЕЕВА
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Возле выхода из 
метро «Щёлков-
ская» на Ураль-

скую улицу очень грязно. 
На остановках и вокруг 
них скопился мусор. 
Можно ли навести поря-
док?

Марина Николаевна,
ул. Хабаровская, 25

Управа провела обсле-
дование территории у ме-
тро с привлечением со-
трудников «Жилищни-
ка». Факты, указанные в 
обращении жительницы, 
о неудовлетворительном 
состоянии территории 
и о наличии мусора на 
территории транспорт-
но-пересадочного узла 
«Щёлковская» подтвер-
дились.

— Сотрудники эксплу-
атационного участка по 
содержанию объектов 
дорожного хозяйства 
ГБУ «Жилищник райо-
на Гольяново» провели 

уборку на территории у 
метро. При повторном 
обследовании 20 ноября 
территория находилась в 
удовлетворительном са-
нитарном состоянии, — 
сообщили в управе рай-
она Гольяново.

Начальнику отдела 
по содержанию объек-
тов дорожного хозяйства 
ГБУ «Жилищник района 
Гольяново» за ослабле-
ние контроля вынесен 
выговор, а также указано 
на персональную ответ-
ственность за подобные 
нарушения. Дворникам 
объяснили, что они долж-
ны тщательно выполнять 
свои обязанности.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Гольяново: 
Курганская ул., 8, тел. (495) 467-
6584. Эл. почта: gol@vao.mos.ru.
ГБУ «Жилищник района Голья-
ново»: ул. Уссурийская, 8, корп. 
1, тел. (495) 469-8281. 
Эл. почта: gbu-gol@pvao.mos.ru

У станции метро «Щёлковская» 
сделали уборку

Кто занимает под-
вальное помеще-
ние и часть 1-го 

этажа нашего дома? Я слы-
шу из этих помещений по-
стоянный шум от каких-то 
работ даже в выходные.

Нина Ивановна,
1-й Зборовский пер., 11, 

подъезд 1

Управляющая компа-
ния проверила нежилые 
помещения в доме 11 в 
1-м Зборовском переулке. 
Помещение на 1-м этаже 
находится в собственно-
сти ООО «Частное охран-
ное предприятие — ох-
ранное агентство «Щит 
столицы». Подвальное 
помещение принадле-
жит городу. Его занима-
ет ООО «НПО «Экомед» 
по договору аренды с Де-
партаментом городского 

имущества г. Москвы.
— Представители УК 

проверили эти помеще-
ния, ремонт там не ведёт-
ся, в ночное время суток 
в помещении ЧОПа на-
ходится один охранник, 
— сообщил глава упра-
вы района Преображен-
ское Руслан Яма лди-
нов. — Также управляю-
щая компания обследо-
вала соседние квартиры 
— выше и ниже по стояку 
жительницы. Признаков 
ремонта там тоже не об-
наружено.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Преображенское: 
ул. Б.Черкизовская, 14а, 
тел. (499) 161-3290, 
единый тел. (495) 777-7777.
Эл. почта: preo@vao.mos.ru.
Сайт: preobr.mos.ru

Дополнительные 
фонари 
на Иркутской 
поставят 
в новом году

Планируется ли 
сделать освеще-
ние на детской 

площадке на ул. Иркут-
ской, 12? И если да, то ког-
да именно?

Ирина Юрьевна,
ул. Иркутская, 16

Установка опор освеще-
ния находится в ведении 
Департамента жилищно-
коммунального хозяйства и 
благоустройства г. Москвы. 

— Детская игровая пло-
щадка на улице Иркут-
ской, 12/14, включена в про-
ект адресного перечня для 
установки дополнительных 
опор освещения в 2019 году, 
— сообщил первый зам. гла-
вы управы района Гольяно-
во Андрей Тихонов.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Гольяново: 
ул. Курганская, 8, тел. (495) 467-
6584. Эл. почта: gol@vao.mos.ru.
ГБУ «Жилищник района Гольяно-
во»: ул. Уссурийская, 8, корп. 1, 
тел. (495) 469-8281. 
Эл. почта: gbu-gol@pvao.mos.ru

Кто занимает подвал и 1-й этаж в доме в 1-м Зборовском?

Если следить за чистотой, и площадка 
у метро будет выглядеть прилично

И подвал, и 1-й этаж проверили — источника шума не обнаружили
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Д екабрь — это ко-
роткий световой 
день, первые се-
рьёзные снего-
пады и пред-

новогодние пробки. Как 
не попасть в это время в 
ДТП, рассказали в ГИБДД 
округа.

Не видишь 
пешехода? А он есть!

В конце ноября в окру-
ге произошло несколько 
однотипных наездов. Вот 
два из них. 

Вечером 22 ноября 
шестнадцатилетняя де-
вушка попыталась пере-
бежать Ткацкую по пе-
шеходному переходу на 
красный свет. Между ма-
шинами, шедшими в сто-
рону «Семёновской», ей 
проскочить удалось: во-
дитель иномарки вовремя 
её заметил и остановился. 
Но мужчина, ехавший на 
«Форде» в противополож-
ную сторону, среагиро-
вать уже не успел: девушка 
появилась перед ним из-
за встречного автомобиля 
внезапно. Пострадавшую 
госпитализировали.

Утром 19 ноября две-
надцатилетняя девочка 
по пути в школу решила 
пересечь Игральную в де-
сятке метров от перехода. 
Выбежав из-за припарко-
ванных машин, она попа-
ла под «Шевроле». Ребён-
ка доставили в больницу с 
сотрясением мозга и уши-
бом колена. 

Всё произошло в тём-
ное время суток, и в обо-
их случаях пешеходы по-
явились перед машиной 
неожиданно для водите-
ля. Вовремя заметить пе-

шехода в такой ситуации 
непросто, особенно при 
свете фар встречных авто 
и при запотевшем или за-
брызганном стекле.

— Автомобиль невоз-
можно остановить мгно-
венно — пешеходам надо 
учитывать, что при их вы-
ходе из-за препятствия 
водитель просто не успе-
ет сразу это сделать, — го-
ворит старший инспек-
тор ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ВАО Евгений Орлов. 
— Чтобы стать заметнее, 
обязательно используйте 
световозвращающие эле-
менты, особенно если но-
сите тёмную одежду.

Когда не спасает 
зимняя резина

С приходом снегопадов 
к плохой видимости до-
бавляется увеличенный 
тормозной путь. Прошлой 
зимой на Верхней Перво-
майской водитель «Фор-
да» сбил на переходе две-
надцатилетнюю девочку, 
которая шла в школу. Ско-
рость была небольшой — 
около 40 км/ч, но в этом 
случае оказалась чрез-
мерной: шёл снег, и авто-
мобиль не удалось остано-
вить вовремя, несмотря на 
шипованную резину.

Вывод: даже купив са-
мую дорогую резину, не 
пытайтесь зимой ездить 
так, как вы привыкли ле-
том: на деле машина не 
всегда остаётся столь же 
послушной, как в реклам-
ных роликах производи-
телей зимних шин.

— ПДД обязывают во-
дителя выбирать скорость 
с учётом реальных усло-
вий, — напоминает Орлов. 

Собрала сумки 
и побежала дальше

Каждый год в начале 
декабря водителей преду-
преждают: старайтесь от-
казаться от поездок на 
личном автомобиле. Но в 
конце года заторы снова и 
снова приобретают гран-
диозный масштаб.

ДТП в пробках — не ред-
кость. На Ивантеевской 
скопилась вялотекущая 
пробка. Напротив метро 
«Бульвар Рокоссовского» 
женщина попыталась пе-

ребежать дорогу метрах в 
пятидесяти от перехода, 
лавируя между машина-
ми. Первый ряд она пре-
одолела успешно, во вто-
ром водитель «Киа» оста-
новился, пропуская её, как 
вдруг сзади в него врезался 
«Хёндай». Скорость была 
небольшой: «Киа» лишь 
немного продвинулся и 
едва задел женщину. Та 
упала, но тут же сориен-
тировалась, вскочила, со-
брала сумки с покупками и 
побежала дальше. Правда, 
в следующем ряду её сно-
ва чуть не сбили, но вско-

ре она скрылась во дворах, 
оставив водителей решать 
свои проблемы самостоя-
тельно.

Оказалось, водитель 
второго авто отвлёкся, от-
вечая на сообщение. Тех, 
кто, изнывая от безделья 
в пробке, ведёт активную 
переписку, стало очень 
много. По некоторым за-
рубежным исследовани-
ям, вероятность попасть в 
аварию по вине водителя, 
читающего или пишуще-
го сообщение на смартфо-
не, сегодня уже в 20 (!) раз 
выше, чем по вине пьяного.

— Как бы ни было скуч-
но в пробке, смотреть надо 
на дорогу, а не в телефон, 
— подытожили в ГИБДД. 
— Тем, кто на это не спо-
собен, лучше пересесть на 
метро.

Василий ИВАНОВ

В ГИБДД напомнили, чего опасаться в декабре

ЖЕНЩИНА СКРЫЛАСЬ ВО ДВОРАХ, 
ОСТАВИВ ВОДИТЕЛЕЙ РЕШАТЬ СВОИ 
ПРОБЛЕМЫ САМОСТОЯТЕЛЬНО

Сбил пешехода 
на Щёлковском 
проезде

21 ноября в восьмом 
часу вечера 34-летний во-
дитель автомобиля «Киа 
Рио», принадлежаще-
го одной из каршеринго-
вых компаний, следовал 
по Щёлковскому проезду 
в направлении Сиренево-
го бульвара. Около дома 2 
он сбил 36-летнего мужчи-
ну, который шёл по нере-
гулируемому переходу. Пе-
шехода увезли в больницу 
в состоянии комы.

Наехал 
на маму с сыном 
на Зелёном

23 ноября в шестом часу 
вечера молодой человек 
на «Шкоде Рапид» ехал 
по Зелёному проспекту в 
направлении Свободного 
проспекта. На нерегулируе-
мом пешеходном переходе 
у пересечения со 2-м про-
спектом Новогиреева он 
сбил 42-летнюю женщину 
с пятилетним сыном. Обоих 
госпитализировали с раз-
личными травмами.

Столкнулись 
на Алтайской

24 ноября в одиннад-
цатом часу утра мужчи-
на, управляя «Фольксва-
геном Поло», двигался по 
Алтайской улице со сто-
роны Хабаровской в на-
правлении Уральской. 
Обгоняя машину, он неда-
леко от дома 20 выехал на 
встречную, где врезался в 
попутный «Мини Купер», 
который поворачивал на-
лево во двор. 27-летнего 
пассажира «Фольксваге-
на» скорая доставила в 
больницу с ушибами го-
ловы и тела.

ОБ ДПС ГИБДД 
УВД  по ВАО

ДТП Невидимки на дорогах 

23
35

Езда в тёмное время суток зимой, да ещё в непогоду, 
требует особых навыков

pi
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Дискотека длиной 
в месяц

В редакцию обрати-
лась Мария Николаева из 
дома 6, корп. 1, на улице 
Уральской. 

— Звуковую рек ла-
му магазин «Смешные 
цены» на нечётной сто-
роне нашей улицы вклю-
чил 23 октября и крутил 
её месяц, — жаловалась 
она. — Дня три было за-
тишье, но недавно всё на-
чалось снова.

Николаева рассказала, 
что жильцы соседних до-
мов заходили в магазин и 
просили выключить звук 
или снизить громкость, 
но впустую. Люди обра-
тились в различные ин-
станции, решили напи-
сать в газету.

Закон не нарушен

Оказывается, включая 
рекламу или музыку на 
любую громкость, ком-
мерсанты ничего не нару-
шают, потому что магни-
тофон или ноутбук с ко-
лонками нельзя отнести 
к постоянным источни-
кам шума. 

— Это не гул труб и не 
шумы от работы промыш-
ленного предприятия, — 
объясняет начальник тер-
риториального отдела 
Управления Роспотреб-
надзора по г. Москве в ВАО 
Маргарита Ермоленко. —  
Санитарно-эпидемиологи-
ческая экспертиза не про-
водится в отношении шума 
от работы звуковоспроиз-
водящей аппаратуры, му-
зыкальных инструментов, 
пения и громкой речи.

Договориться можно
Зам. главы управы рай-

она Гольяново по вопро-
сам экономики, торгов-
ли и услуг Екатерина 
Шевяхова подтвердила: 

обязать предпринима-
телей выключить дина-
мики нельзя. Зато мож-
но объяснить, что слиш-
ком громкий звук боль-
ше раздражает местных 

жителей, чем привлека-
ет новых клиентов. 

— Да, было обращение 
в управу по поводу слиш-
ком громкой рекламы 
магазина на Уральской, 
— подтвердила Шевя-
хова.  — Я общалась по 
этому поводу с директо-
ром магазина, и он по-
шёл нам навстречу. Со-
трудники отдела управы 
по вопросам торговли и 
услуг ежедневно дежурят 
недалеко от магазина, на 

транспортно-пересадоч-
ном узле «Щёлковская». 
В последние дни рекла-
му больше не трансли-
руют.

Позитивный пример

Аудиореклама на мо-
сковских улицах — не 
новость, и жалобы на 
неё в управе Гольяно-
ва тоже полу чают не 
впервые. Но чаще все-
го пробле му удаётся ре-
шить полюбовно.

— Наши просьбы пред-
приниматели слышат, 
таких примеров мно-
го, — говорит Екатери-
на Шевяхова. — Этой 
весной мы убедили от-
казаться от звуковой ре-
кламы владельцев про-
дуктового магазина на 
Хабаровской, 8. Они во-
обще сняли с фасада ди-
намики. В прошлом году 
по обращению жителей 
мы вели переговоры с ад-
министрацией магазина 
на Уссурийской, 1, кор-
пус 5. Несколько случа-
ев было на Хабаровской, 
12/23. В здании работают 
торговые точки, откры-
тые разными арендатора-
ми, и зазывать покупате-
лей выходили то из одно-
го магазина, то из друго-
го. Сейчас там тоже тихо.

Наш корреспондент 
побыва ла на Ура ль-
ской в субботу, 24 ноя-
бря. Аудиореклама была 
включена, но работала 
на вполне приемлемой 
громкости. Расслышать 
её можно было только у 
дверей магазина. 

Анна ЩЕРБИНИНА

ОБЯЗАТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 
ВЫКЛЮЧИТЬ ДИНАМИКИ 
НЕЛЬЗЯ, НО ДОГОВОРИТЬСЯ 
МОЖНО

На Уральской 
становится тише
Управа района и добрая воля предпринимателей помогли жителям избавиться 
от слишком громкой аудиорекламы

Об аварийном 
жилье, которого 
не должно быть

После долгих и жарких деба-
тов Государственная дума при-
няла бюджет на 2019 год и пла-
новый период 2020-2021 годов.

Все изменения, которые были 
внесены в документ депутатами, 
направлены на повышение каче-
ства жизни и социальной защи-
ты людей.

При этом приоритетные на-
правления развития государ-
ства — жильё, демографиче-
ская политика, образование, 
здоровье, экология, повышение 
производительности труда, под-
держка занятости и многие дру-
гие — получили дополнительные 
средства.

Особенно важно, что дополни-
тельное финансирование полу-
чат программы улучшения жи-
лищных условий. В то время 
как в Москве программа рено-
вации набирает обороты, проб-
лема аварийного жилья остро 
стоит во многих регионах стра-
ны. Люди проживают в опасных 
для жизни условиях, и вся страна 
смотрит на столицу, чтобы пере-
нять передовой опыт масштаб-
ной единовременной реновации 
жилья.

Государственная дума также 
поддержала правительствен-
ный законопроект о Фонде со-
действия реформированию жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства. Депутаты одобрили идею 
продлить до 1 января 2026 года 
срок работы государственной 
корпорации «Фонд содействия 
реформированию жилищно-ком-
мунального хозяйства».

Этот шаг позволит пролонги-
ровать действие региональных 
адресных программ по пересе-
лению граждан из аварийного 
жилищного фонда. С 2014 года 
эти программы помогли пересе-
лить из аварийного жилья около 
700 тысяч человек, чем доказали 
свою эффективность. И сейчас 
очень важно, чтобы они продол-
жили работать, потому что люди 
не должны проживать в домах, 
которые могут обрушиться в лю-
бой момент.
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Антон Жарков, 
депутат 

Государственной 
думы 

от Восточного 
округа

Меня уволили, и, 
как мне кажется, 
совершенно неза-

конно. Куда жаловаться? 
Как добиться справедли-
вости? 

Сергей Дмитриевич, 
ул. Новогиреевская

Отвечают специалисты 
правового центра «Вектор».

Незаконные действия ра-
ботодателя вы можете об-
жаловать в Государственной 
инспекции труда, которая 
осуществляет государствен-
ный надзор за соблюдением 
законодательства в сфере 
труда. Также вы вправе об-
ратиться с заявлением о на-

рушении законодательства в 
прокуратуру. По результатам 
проверки изложенной в нём 
информации прокурор впра-
ве внести представление об 
устранении выявленных на-
рушений. Вы также можете 
заявить в суд исковые требо-

вания, в частности о восста-
новлении на работе либо об 
изменении даты и формули-
ровки причины увольнения, 
о взыскании заработка за 
время вынужденного прогу-
ла, о возмещении морально-
го вреда. 

Как поступить, если меня незаконно уволили 
с работы?
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Преображенская 
межрайонная 
прокуратура
ищет секретаря

В Преображенскую меж-
районную прокуратуру 
требуется сотрудник на 
должность секретаря-ма-
шинистки.

В обязанности входит 
регистрация корреспон-
денции и общение с граж-
данами.

Требования к кандида-
ту: постоянная регистра-
ция в Москве и отсутствие 
судимостей, в том числе у 
близких родственников.

Адрес: ул. 9-я Рота, 8, 
стр. 2.

Тел.: (495) 963-0302, 
8-903-010-2300.
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Слишком долго 
разворачивался

Экономист Ольга Садво-
касова пригласила подругу 
в гости на ул. Алексея Ди-
кого, 20. Они посидели за 
столом, немного выпили. 
Около полуночи подруга 
засобиралась домой. Оль-
га с мужем вызвали ей так-
си через мобильное прило-
жение и вместе вышли на 
улицу проводить. 

— Мы стояли 15 минут. 
Стали замерзать. Наконец 
в 23.50 появилась машина 
«Шкoдa Oктaвия», но по-
том ещё долго разворачи-
валась. Когда водитель 
подъехал, я спросила: «Вы 
где права получали? Даже 
я на таком пятачке легко 
разворачиваюсь», — рас-
сказала 37-летняя Ольга. 

Водитель ответил: 
— Отменяйте заказ. Я 

вас не повезу. 
Но подруга Зоя уже села 

на заднее сиденье маши-
ны. Ольга стала уговари-
вать таксиста довезти зна-
комую.

— У меня возникло пло-
хое предчувствие. Я поня-
ла: если он Зою увезёт, то я 
её больше не увижу. Я ре-
шила проводить подругу и 
подсела в машину, а муж 
пошёл домой.

Переломы носа 
и ноги

Водитель заехал в сосед-
ний двор — туда, где нет 
видеокамер, остановил ав-

томобиль и открыл дверь. 
— Он обматерил нас, по-

том выдернул меня из ма-
шины за руку, да так, что 
оторвал рукав куртки. По-
тащил за машину, чтобы 
не было видно с дороги. 
Удар в лицо — я сразу упа-
ла. Потом он стал пинать 
меня, — говорит Ольга.

Зоя в это время вылез-
ла из машины и попыта-
лась заступиться. Таксист 
её отбросил.

— Встать я уже не смог-
ла. Стала звать на помощь, 
— вспоминает 37-летняя 
Зоя. — Минут через пять 
таксист уехал. Я позвони-
ла мужу Оли. Он прибе-

жал и вызвал милицию. 
Нас отвезли в отделение. 
Потом забрала скорая.

В городской клиниче-
ской больнице №1 им. 
Н.И.Пирогова Ольге Сад-
вокасовой поставили диа-
гноз: перелом костей носа 
и наружной лодыжки пра-
вой голени, сильные уши-
бы и ссадины на лице.

Водителей 
в компании никак 
не контролируют

Теперь Ольге потребует-
ся операция по восстанов-
лению носовой перего-
родки, как минимум ме-

сяц нога ещё будет в гипсе. 
Сейчас она сидит на обез-
боливающих.

— Чувствую себя ужас-
но: не сплю, не ем. Посто-
янно болит голова, — го-
ворит Ольга. — И всё рав-
но пытаюсь размышлять: 
что тогда я сделала не 
так? Не могло моё невин-
ное замечание настолько 
разозлить таксиста. Мне 
кажется, он уже приехал 
уставший и агрессивный. 
А на нас просто сорвался. 
Компания «Яндекс.Такси» 
лишь подключает водите-
лей к агрегатору и никак 
их не проверяет. И ответ-
ственности за их поведе-
ние никто не несёт.

После происшествия 
Ольга обратилась с жало-
бой в «Яндекс.Такси». Там 
перед женщиной извини-
лись, пообещали с этим 
водителем больше не ра-
ботать и сообщили коор-
динаты компании, кото-

рая сдала в аренду водите-
лю автомобиль под брен-
дом «Яндекс.Такси». Ольга 
уже сама вышла на компа-
нию Taxi-Co., в которой ей 
предоставили все данные 
обидчика.

Таксист-изувер тем вре-
менем «пропал с радаров»: 
бросил машину, отклю-
чил мобильный.

Его зовут Сергей Нико-
лаевич Фомин, 47 лет, за-
регистрирован в г. Бори-
соглебске Воронежской 
области. В рабочей анке-
те он указал, что «уже не 
женат», имеет двоих детей. 
Водительский стаж — 25 
лет. В Москве он прорабо-
тал шофёром около года.

Сейчас его ищет по-
лиция. По информации 
пресс-службы УВД по ВАО, 
возбуждено уголовное дело 
по ст. 112 «умышленное 
причинение средней тя-
жести вреда здоровью».

Наталия ГЕРАСИМОВА

Жительница Новогиреева не ожидала, что её замечание вызовет у таксиста 
животную ярость

«Он заехал в соседний двор, 
где не было видеокамер…»

КАК МИНИМУМ МЕСЯЦ ОЛЬГА 
БУДЕТ ХОДИТЬ В ГИПСЕ, НУЖНА 
ОПЕРАЦИЯ НА НОСОВОЙ 
ПЕРЕГОРОДКЕ

Обстреляли 
трамвай 
по глупости

По Преображенскому 
Валу в депо шёл трамвай. 
Пассажиров в салоне не 
было. Неожиданно водитель-
ница трамвая услышала хло-
пок, остановилась и обнару-
жила, что в вагоне разбито 
стекло. Как выяснили потом 
полицейские, окно разлете-
лось от выстрела из пнев-
матического пистолета. Два 
безработных москвича (обо-
им по 22 года) ехали на ав-
томобиле «Шкода» и, порав-
нявшись с трамваем, реши-
ли в него выстрелить. 

Вымогатели 
просчитались

Мужчина познакомился в 
Интернете с девушкой. По-
сле непродолжительной пе-
реписки он пригласил её в 
съёмную квартиру на Щёл-
ковском шоссе. Через не-
которое время туда пришли 
неизвестные и сообщили об 
установленной скрытой ка-
мере. За нераспростране-
ние видео они потребова-
ли с мужчины 3 миллиона 
рублей. Один из вымогате-
лей, 21-летний москвич, за-
держан. 

Обокрал 
цветочный магазин

В цветочный павильон на 
Новокосинской улице зашёл 
молодой мужчина и выбрал 
букет цветов. Затем он вы-
нул из кармана нож и, угро-
жая женщине, потребовал от-
дать цветы и деньги из кассы. 
Потом вышел из магазина, 
подарил цветы проходившей 
мимо девушке и скрылся. Со-
трудники уголовного розыска 
УВД по ВАО задержали подо-
зреваемого на Ростокинской 
улице. Возбуждено уголов-
ное дело по статье «разбой».

Наталия ГЕРАСИМОВА

ХРОНИКА

23
34

Такси: быстро, дёшево, но очень непредсказуемо
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СРЕДА ОБИТАНИЯ

К
ому-то зимой, 
быть может, и хо-
лодно, а детям в 
самый раз, ведь 
на улице столь-

ко развлечений! Хочешь 
— на коньках катайся, хо-
чешь — на лыжах. Лети с 
горки на санках или на 
«ватрушке», лепи снего-
виков и валяйся в сугро-
бах. А ещё можно вспом-
нить старинную русскую 
игру и устроить настоя-
щую битву за снежную 
крепость.

Этой зимой в Восточном 
округе подготовят более 
500 объектов для отдыха 
на свежем воздухе — кат-
ки, лыжные трассы, спор-
тивные площадки. А в ше-
сти районах построят 22 
снежных городка. 

Метр в ширину, 
полтора — в высоту

В районе Косино-Ух-
томский снежные кре-
пости появятся по ше-
сти адресам: в народных 
парках на Лухмановской, 
Оранжерейной и Руднёв-
ке, а также в трёх дворах: 
на Святоозёрской ул., 15, 
Большой Косинской, 5, и 
на Лухмановской, 15. 

— Крепости мы начи-
наем возводить после 
того, как выпадет доста-
точное количество снега. 
Технология такова: сна-
чала с помощью трактора 
снег сгребают в кучу, за-
тем сотрудники районно-
го «Жилищника» форми-
руют снежные валы раз-

ной величины и конфи-
гурации — дугообразные, 
П-образные и даже кру-
глые, — говорит консуль-
тант отдела по взаимодей-
ствию с населением Алек-
сандр Лавренков.

У основания снежный 
вал должен быть не менее 
метра в ширину для устой-
чивости. Высота крепости 
не должна превышать по-
лутора метров, чтобы ма-
ленькие дети не получили 
травм, забираясь на стены, 
а длина валов может коле-
баться в пределах 5-10 ме-
тров — в зависимости от 
величины площадки, где 
строится городок.

После того как стены 
крепости возведены, их 
укрепляют, заливая во-
дой. В среднем два раза 
в неделю в течение всего 
зимнего сезона крепость 
нужно ремонтировать: 
подправлять, достраивать 
и восстанавливать. Стены 
городков быстро разруша-
ются, а «виноваты» в этом 
перепады температур и не-
угомонные ребята.

Для массовых 
гуляний

— Строить снежные 
крепости нам обычно по-
могают местные жители: 
выходят на улицу целыми 
семьями и активно вклю-
чаются в работу, — расска-
зывает заместитель руко-
водителя ГБУ «Жилищ-
ник района Перово» Юлия 
Гребенникова. — Они так-
же помогают ухаживать за 

конструкциями. Обычно 
перед выходными днями 
и после них приходится 
заново лепить некоторые 
элементы и снова заливать 
конструкции водой. 

В Перове под снежные 
городки выделено пять 
площадок: крепости по-
строят на ул. 1-й Влади-

мирской, 34, корп 2, и 12, 
корп. 1; на ул. 2-й Влади-
мирской, 13б; на ул. Лазо, 
4, корп. 1 и 2; на ул. Метал-
лургов, 19. 

По словам заместителя 
главы управы района Вла-
димира Акимова, эти пло-
щадки каждую зиму ста-
новятся центром притя-

жения жителей района: в 
битвах снежками взрослые 
проявляют не меньшее 
рвение, чем дети. Кроме 
того, в зимние праздники 
городки активно исполь-
зуют для игры «Взятие 
снежной крепости». 

По горке с ветерком

В Перове также появит-
ся 11 ледяных горок на де-
ревянных каркасах.

— Эти каркасы в сло-
женном виде хранят-
ся у нас на складе, и мы 
выставляем их только 
на зимний сезон. Дли-
на ската наших горок со-

ставляет около 5 метров, 
а высота — не более 2 ме-
тров. Деревянные горки, 
залитые льдом, смотрят-
ся очень красиво, к тому 
же для их установки не 
нужно дожидаться, ког-
да выпадет снег, — гово-
рит Юлия Гребенникова. 

Всего в округе оборуду-
ют 85 зимних горок — на 
деревянных и пластико-
вых каркасах, а также на-
туральных, только из сне-
га и льда.

Полный адресный пере-
чень объектов зимнего от-
дыха опубликован на сай-
те префектуры vao.mos.ru.

Мария КАЛУГИНА

Чтобы крепость 
взять, надо её 
построить
Где в Восточном округе появятся снежные 
городки и ледяные горки

КРЕПОСТЬ НУЖНО ПОСТОЯННО 
РЕМОНТИРОВАТЬ: ПОДПРАВЛЯТЬ, 
ДОСТРАИВАТЬ 
И ВОССТАНАВЛИВАТЬ
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Такая крепость понравится и взрослым, и детям

Ледяная горка в Измайловском парке
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Как правильно кормить водоплавающих в парках 

П
окормить уто-
чек в парке на 
прогулке давно 
стало одним из 
из л ю б лен н ы х 

развлечений гуляющих 
там детей и взрослых. Но 
не вредит ли такая забота 
пернатым? Как правиль-
но подкармливать зимой 
птиц в водоёмах, расска-
зал руководитель проекта 
«Орнитарий» в Сокольни-
ках Вадим Мишин.

Столовая — 
на берегу

— Почти все кидают в 
воду разный хлеб, кото-
рый утки, что говорить, 
охотно поедают, — рас-
сказывает Вадим Ми-
шин. — Но это не совсем 
верно. Часто в воду по-
падает столько х леба, 
что птицы не успевают 
его съесть. Хлеб размо-
кает, портится, и, съев 
его, утка запросто зара-
ботает себе проблемы с 
пищеварением. А другие 
и вовсе кидают в воду 
огромные куски заплес-
невелого хлеба — мол, 
чем выкидывать, лучше 
птичкам отдадим, им всё 
равно. Нет, им далеко не 
всё равно!

Ни в коем случае не да-
вайте уткам испорченный 
хлеб. Если уж давать, то 
маленькими кусочками, 
свежий и только белый. 
Чёрный хлеб для уток — 
яд. Также птицам нельзя 
давать человеческие ла-
комства: чипсы, снеки, 
сладкое печенье, солёные 
орешки и т.д. Утки-то всё 
съедят, но потом им при-
дётся несладко. И лучше 
всего, если вы возьмёте за 
правило кормить птиц на 
берегу.

Меню на выбор

Утки охотно едят прак-
тически любое зерно и 
крупы, но пользу такое 
угощение принесёт лишь 
в том случае, если его с ве-
чера залить водой. Зерно и 
крупа разбухают, и, если 
это произойдёт в желудке 
птицы, она погибнет. 

— Если вы варите себе 
любые диетические (без 
соли) каши, можете сме-
ло делиться ими с утка-

ми, — советует Мишин. — 
Отличное лакомство для 
уток — гречневая каша с 
добавлением сырой пече-
ни в пропорции 2:1. Такая 
смесь придаст птицам сил 
в морозы, когда им требу-
ется больше энергии для 

поддержания температу-
ры тела. Кусочки сыро-
го мяса утки тоже очень 
одобряют, ведь в природе 
они глотают и червяков, и 
лягушат. Только кусочки 
должны быть мелкие, не 
крупнее лесного ореха. В 

любой корм можно добав-
лять немного растёртой в 
пыль яичной скорлупы.

А лучший выбор — го-
товый корм: не поленитесь 
доехать до сельскохозяй-
ственного рынка и купи-
те там комбикорм для во-

доплавающих, он стоит в 
среднем 20-30 рублей за 
килограмм. Он абсолютно 
сбалансирован, в нём есть 
всё, что нужно уткам: ви-
тамины, минералы, белки 
и прочее.

Алексей ТУМАНОВ 

А ЧЁРНЫЙ ХЛЕБ 
ДЛЯ УТОК — ЯД

Утки любят свежий белый хлеб 

25
79

Особенно нуждаются утки в подкормках 
в дни, когда мороз крепчает
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В районе 
Восточное Измайлово

На публичные слушания 
представляется проект меже-
вания (корректировка) терри-
тории части квартала, ограни-
ченного Первомайской улицей, 
16-й Парковой улицей, Измай-
ловским проспектом, 15-й Пар-
ковой улицей.

Информационные материа-
лы по теме публичных слуша-
ний представлены на экспо-
зиции в период с 7 декабря по 
13 декабря 2018 года в здании 
консультативно-диагностиче-
ского центра «Измайловский» 
(холл) по адресу: Нижняя Пер-
вомайская ул., 65; на экспози-
ции осуществляется консуль-
тация по теме публичных слу-
шаний.

Часы работы экспозиции: пн. 
— чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 9.00 до 
16.00, сб., вс. с 9.00 до 14.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся 14 декабря 2018 года в 19.00 в 
здании ФГБУ «Национальный 
медико-хирургический центр 
им. Н.И.Пирогова» Минздра-
ва России по адресу: ул. Ниж-
няя Первомайская, 70, стр. 19 
(конференц-зал).

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения публич-
ных слушаний участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в книге учёта посети-
телей и записи предложений и 
замечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и за-
мечаний;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную ко-
миссию.

Номера контактных справоч-

ных телефонов: (499) 780-7372, 
(499) 463-6192.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном админи-
стративном округе города Мо-
сквы: 107076, г. Москва, Преоб-
раженская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном ад-
министративном округе города 
Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные матери-
алы по проекту размещены 
на официальном сайте упра-
вы района Восточное Измай-
лово по электронному адресу: 
www.v-izm.mos.ru.

В районе 
Косино-Ухтомский

На публичные слушания 
представляется проект внесе-
ния изменений в Правила зем-
лепользования и застройки 
г. Москвы в отношении тер-
ритории по адресу: Салтыков-
ская  ул., вл. 4Б, з/у 2; Салты-
ковская  ул., вл. 4Б, з/у 1; Сал-
тыковская ул., вл. 4Б (кадастро-
вые номера 77:03:0010003:1894, 
7 7 : 0 3 : 0 0 1 0 0 0 3 : 1 8 9 3 , 
77:03:0010003:1890).

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний 
представлены на экспозиции в 
период с 7 декабря по 13 декабря 
2018 года в здании управы рай-
она Косино-Ухтомский по адре-
су: Большая Косинская ул., 20, 
корп. 1, 2-й этаж; на экспозиции 
осуществляется консультация 
по теме публичных слушаний.

Часы работы экспозиции: пн. 
— чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 9.00 до 
16.00, сб., вс. с 9.00 до 14.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся 14 декабря 2018 года в 19.00 в 
здании ГБОУ г. Москвы «Шко-
ла №2026» по адресу: ул. Мед-
ведева, 6.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения публич-
ных слушаний участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в книге учёта посетителей 
и записи предложений и замеча-
ний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и за-
мечаний;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную ко-
миссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов: (499) 780-7372, 
(499) 700-1711. 

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном админи-
стративном округе города Мо-
сквы: 107076, г. Москва, Преоб-
раженская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном ад-
министративном округе города 
Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные матери-
алы по проекту размещены на 
официальном сайте управы 
района Косино-Ухтомский по 
электронному адресу: kosino-
uhtomski.mos.ru.

В районе Сокольники

На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки 
территории, ограниченной Тре-
тьим транспортным кольцом, 
проездом №3898, полосой отво-
да Московской железной дороги 
района Сокольники.

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции в период с 7 декабря 
по 13 декабря 2018 года в зда-
нии управы района Соколь-
ники города Москвы по адре-
су: ул. Стромынка, 3, 5-й этаж; 
на экспозиции осуществляется 
консультация по теме публич-
ных слушаний.

Часы работы экспозиции: пн. 
— чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 9.00 до 
16.00, сб., вс. с 9.00 до 14.00.

Собрание участников пуб-
личных слушаний состоит-
ся 14 декабря 2018 года в 19.00 в 
здании управы района Соколь-
ники города Москвы по адре-

су: ул. Стромынка, 3, 5-й этаж, 
каб. 503. 

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения публич-
ных слушаний участники имеют 
право представить  свои предло-
жения и замечания по обсуждае-
мому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в книге учёта посети-
телей и записи предложений и 
замечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и за-
мечаний;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную ко-
миссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов: (499) 780-7372, 
(499) 268-6095.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном админи-
стративном округе города Мо-
сквы: 107076, г. Москва, Преоб-
раженская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном ад-
министративном округе города 
Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные материалы 
по проекту размещены на офи-
циальном сайте управы района 
Сокольники по электронному 
адресу: www.sokolniki.mos.ru.

***
На публичные слушания 

представляется проект внесе-
ния изменений в Правила зем-
лепользования и застройки 
г. Москвы в отношении терри-
тории по адресу: проект плани-
ровки территории, ограничен-
ной Третьим транспортным 
кольцом, проездом №3898, по-
лосой отвода Московской же-
лезной дороги, района Соколь-
ники.

Информационные материа-
лы по теме публичных слуша-

ний представлены на экспози-
ции в период с 7 декабря по 13 де-
кабря 2018 года в здании управы 
района Сокольники города Мо-
сквы по адресу: ул. Стромынка, 
3, 5-й этаж; на экспозиции осу-
ществляется консультация по 
теме публичных слушаний.

Часы работы экспозиции: пн. 
— чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 9.00 до 
16.00, сб., вс. с 9.00 до 14.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся 14 декабря 2018 года в 20.00 в 
здании управы района Соколь-
ники города Москвы по адре-
су: ул. Стромынка, 3, 5-й этаж, 
каб. 503.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения публич-
ных слушаний участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в книге учёта посети-
телей и записи предложений и 
замечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и за-
мечаний;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную ко-
миссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов: (499) 780-7372, 
(499) 268-6095.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном админи-
стративном округе города Мо-
сквы: 107076, г. Москва, Преоб-
раженская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном ад-
министративном округе города 
Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные материалы 
по проекту размещены на офи-
циальном сайте управы района 
Сокольники по электронному 
адресу: www.sokolniki.mos.ru.

Оповещения о проведении публичных слушаний
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Л
егендарной группе 
«Несчастный слу-
чай» исполняется 35 
лет. В связи с этим 
событием её лидеры 
Алексей Корт нев и 

Валдис Пельш провели пресс-
конференцию. С присущим им 
юмором они отвечали на самые 
неожиданные вопросы. 

Напомним, что интересы 
Алексея и Валдиса не ограничи-
ваются музыкой. Кортнев ещё и 
поэт: он написал большинство 
стихов для песен группы «Не-
счастный случай». Он автор тек-
стов, а также соавтор музыки и 
исполнитель многих песен, зву-
чащих в фильмах «День радио» и 
«День выборов». Пельш был те-
леведущим таких передач, как 
«Угадай мелодию», «Розыгрыш», 
снялся в фильмах «Любовь-мор-
ковь», «О чём ещё говорят муж-
чины». Сегодня Валдис занима-
ется кинодокументалистикой. А 
именно сейчас готовится к съём-
кам фильма об Антарктиде. 

Покорители БАМа 
тоже храпят во сне

— Валдис, если бы вы собра-
лись покорить Монблан, позва-
ли бы с собой Алексея Кортне-
ва? И сколько дней смогли бы 
прожить с ним в одной палатке?

Валдис: После юбилейного 
концерта я уезжаю в Антаркти-
ду на полтора месяца для съё-
мок большого документального 
проекта. Полтора месяца мы бу-
дем жить в машине. Вот если бы 
Лёша не был певцом и компози-
тором, а был, допустим, опера-
тором, я бы взял его с удоволь-
ствием. У нас был опыт очень 
долгого совместного прожива-
ния в чрезвычайно замкнутом 
пространстве.

Алексей: Это был 1987 год. С 
одним из советских печатных 
изданий мы путешествовали по 
БАМу и прожили месяц вчетве-
ром в одном купе. Это был пер-
вый состав «Несчастного слу-

чая», в него входили Серёжа 
Чекрыжов, Паша Мордюков, 
Валдис и я. Мы ни разу не по-
ссорились, хотя поводов была 
масса. Валдис, например, хра-
пит. Интересно, в Антарктиде 
ты тоже будешь храпеть?

— Расскажите подробнее о 
съёмках фильма про Антарктиду.

Валдис: Около трёх лет на-
зад я озаботился тем, что в 2020 
году исполнится 200 лет со дня 
открытия Антарктиды. Есте-
ственно, все туда рванут, и я ре-
шил рвануть раньше. Это оказа-
лась архисложная с точки зре-
ния организации история: вы не 
представляете себе, какие бю-
рократические препоны при-
шлось пройти. Мы уходим со 
станции «Новолазаревская». 
Это такая первая трансантар-
ктическая автономная экспе-
диция; у нас не будет ни одно-
го пункта дозаправки — тако-
го не делал ещё никто. Мы бу-
дем пересекать континент по 

максимально длинной траек-
тории. Наш маршрут: «Новола-
заревская» — «Полюс недоступ-
ности» — Южный полюс — по-
люс холода — станция «Вос-
ток» — станция «Прогресс». Мы 
пройдём более 6 тысяч киломе-
тров и параллельно будем сни-
мать кино, выходить в Интер-
нет. Как нам кажется, фильм об 

Антарктиде должен получить-
ся интересным, потому что это 
ужасно красивое, загадочное 
место, о котором мало кто чего 
знает. Работать нам предстоит 
в «тепличных» условиях, пото-
му что в это время в Антарктиде 
лето. На полюсе будет максимум 
минус 35, а так средняя темпе-
ратура — минус 15-20 градусов. 
Ждите, мы вернёмся в середине 
января. А фильм сделаем, навер-
ное, к осени 2019 года.

Встретились в театре 
кучерявый и блатной

— Юбилей — это всегда по-
вод вспомнить, с чего всё начи-
налось. 

Валдис: История, я думаю, 
уже есть в Большой советской 
энциклопедии. 1 сентября 1983 
года мы стали студентами Мо-
сковского университета: Лёша 
— мехмата, я — философско-
го факультета. А 6 сентября мы 

пришли становиться актёрами в 
студенческий театр МГУ. И мне-
ние наше друг о друге было аб-
солютно негативным. Я видел, 
как Лёша, потный и красный, 
старается, играет на гитаре, и 
всем нравится. 

Алексей: К тому же я был тог-
да очень кучеряв. А я смотрел на 
Валдиса и удивлялся, почему он 
вообще не старается. Это потом 
я узнал, что он блатной: у него 
тётя играла в студенческом те-
атре МГУ. 

Валдис: А через неделю была 
репетиция, в воскресенье, и сто-
ловые в главном здании были за-
крыты. Лёша — московский, я — 
в общежитии, у него с собой три 
бутерброда с ветчиной, у меня 
ни одного. И он два бутерброда 
почему-то отдал мне. 

Алексей: Потому что ты был 
очень худой. Мне тебя стало 
жалко.

Валдис: 13 сентября 1983 года 
мы основали дуэт «Несчастный 

ПЕРВАЯ ГРУППА 
«НЕСЧАСТНЫЙ 
СЛУЧАЙ» 
ТАК И НЕ СМОГЛА 
ВЫЙТИ ИЗ ПОДВАЛА 
ДОМА НАПРОТИВ 
МАГАЗИНА 
«ВАРНА»

Пельш пройдёт по Антарктиде 
без дозаправки Как группа «Несчастный случай» 

собирается отметить 35-летие
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случай», а 31 декабря мы уча-
ствовали в конкурсе самодея-
тельности мехмата. Наш репер-
туар состоял из двух песен. Мы 
их спели, и почему-то все ста-
ли требовать ещё. В итоге нам 
вручили Гран-при — статуэтку и 
два билета во МХАТ. Лёша ска-
зал, что мне надо развиваться, 
и отдал два билета мне, а стату-
этку забрал себе, правда, потом 
посеял. И так пошло-поехало. 

— Как вы пришли к тако-
му названию группы? Много ли 
было версий? 

Валдис: Одна из версий — «Не-
правильные пчёлы», но как-то 
она не прижилась. У меня было 
любимое название «Музыкаль-
ный руководитель». Но изна-
чально было предложение — 
«Несчастный случай», потому 
что в школе, где учился Лёша 
Кортнев, была группа с таким 
названием, но она развалилась.

Алексей: Она не просто раз-
валилась, она не смогла даже 
вый ти из подвала, в котором 
репетировала, потому что пря-
мо напротив этого подвала был 
магазин «Варна» на Ленинском 
проспекте, где продавалось пло-
дово-ягодное вино, кажется, за 
рубль двадцать. На репетиции 
всегда приходили с ящиком это-
го вина. А я, младшеклассник, 
ложился на асфальт, загажен-
ный голубями, и через окошко 
смотрел на гитары, на вино и за-
видовал всему этому до дрожи.

Как Кортнев обварил 
друга кипятком

— Валдис, вы вели програм-
му «Розыгрыш», которая, как 
известно, не всегда щадила ге-
роев. Легко ли вы согласились 
стать ведущим такой рискован-
ной передачи?

Валдис: Я согласился стать ве-
дущим программы «Розыгрыш» 
после того, как Лёша в бане по-
шутил над нашим саксофони-
стом Пашей Мордюковым. Он 
хотел окатить его ледяной во-
дой, когда тот выйдет из парил-
ки, и перепутал кран — налил 
кипяток. Пар-то в бане идёт со-
вершенно одинаково: что от хо-
лодной воды, что от кипятка. На 
наших глазах у Паши покрасне-
ла кожа, а он лишь повернулся и 
сказал: «Лёш, ты дурак?» Я сде-
лал выводы: во-первых, наш 
Павел Петрович — святой че-
ловек, а во-вторых, можно ве-
сти любые розыгрыши, потому 

что после этого страшнее уже не 
будет. Надо сказать, что мы не 
имели отношения к разработке 
сценария и нам даже не сообща-
ли, кого будем разыгрывать, — 
во избежание утечки информа-
ции. Мне вот как-то пришлось 
на голову одному из наших ге-
роев вывалить кастрюлю холод-
ных макарон. Перед съёмками я 
всегда заходил в гримёрку и го-
ворил нашим гостям: «Что бы ни 
произошло, друзья, помните: в 

этом нет ничего личного». И бы-
стро закрывал дверь. Люди по-
том выходили на площадку, а у 
них пульс был уже за 100. По-
сле того как мы довольно жёст-
ко разыграли Ксению Собчак, 
к нам подходили на улице со 
словами: «Молодцы, с Ксенией 
Собчак классно! Надо было ещё 
жёстче». А когда мы разыграли 
Николая Николаевича Дроздо-
ва, все говорили: «Ну вы и тва-
ри! Как же вы дядю Колю-то, а?»

«В городе Лжедмитрове» 
будут много петь

— В чём секрет долгожитель-
ства группы «Несчастный слу-
чай»?

Валдис: Секрет в том, что у нас 
все люди притёрты друг к другу 
абсолютно. Конечно, конфлик-
ты возникают, но они всегда ни-
велируются. У нас не запреще-
ны никакие побочные проекты 
и увлечения, но надо старать-
ся, чтобы это не мешало рабо-
те в группе.

Алексей: Клавишник Серёжа 
Чекрыжов пишет очень много 
музыки для кино и телевиде-
ния, в частности для докумен-
тального кино, которое снима-
ет Валдис. Саксофонист Паша 

Мордюков работает в большом 
рекламном агентстве креатив-
ным директором. Наш басист 
Рома Мамаев выпекает хлеба, 
которые становятся всё попу-
лярнее. Из того, что не успевает 
продать за день, он сушит суха-
ри для арктической экспедиции 
Валдиса. 

— Что вы ещё не успели сде-
лать за 35 лет, но очень хоте-
ли бы?

Алексей: Я хочу «подробно» 
побывать в Японии и в Китае. 
Очень хочется ещё Амазонию 
посмотреть. В общем, у меня всё 
нереализованное лежит в обла-
сти «побывать».

Валдис: Дело в том, что я уже 
давно реализую свои юноше-
ские мечты и желания посред-
ством съёмок документальных 
фильмов за счёт компании. У 
меня была в детстве мечта — сго-
нять к Эвересту, просто посмо-
треть на эту гору. Сгонял дваж-
ды. Снял кино об этом. Сейчас 
вот — экспедиция в Антарктиду. 
Дальше — ещё несколько инте-
ресных проектов. Я, как и Лёша, 
снимался в небольших ролях в 
кино, вёл телевизионные про-
граммы, и сейчас то, чем я за-
нимаюсь, доставляет мне наи-
большее удовольствие. Но в от-
личие от Алексея Кортнева я за 
это не плачу деньги, а даже за-
рабатываю.

— Планируется ли выход но-
вого альбома группы?

Алексей: Могу ответить впол-
не развёрнуто. Уже после тор-
жеств, связанных с 35-летием 
группы, мы через несколько 
месяцев, а именно 20, 21 мар-
та 2019 года, сыграем премье-
ру мюзикла под названием «В 
городе Лжедмитрове». Он поч-
ти дописан, там осталось пару 
музыкальных номеров попра-
вить. Режиссёром у нас высту-
пает Максим Виторган, близ-
кий друг и невероятно талант-
ливый человек, который пере-
кроил всю пьесу, весь мюзикл. 
В нём работают несколько при-
глашённых артистов и все му-
зыканты «Несчастного случая». 
Для этого спектакля написано 
14 новых оригинальных номе-
ров. Половина из них — впол-
не самостоятельные песни, не-
которые мы уже пробуем играть 
на концертах. А следующей осе-
нью мы выпустим все треки от-
дельно, выложим в Интернет — 
и милости просим, пользуйтесь. 

Записала Ирина КОЛПАКОВА

НАШ БАСИСТ 
МАМАЕВ ВЫПЕКАЕТ 
ХЛЕБА, 
А ИЗЛИШКИ СУШИТ 
ДЛЯ ЭКСПЕДИЦИИ 
ПЕЛЬША

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 

(495) 782-82-12 
(многоканальный) 

www.edinred.ru
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 НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU, ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Группа «Несчастный случай» меняла костюмы, но не изменяла себе
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В 
выставочном зале 
м узея-уса д ьбы 
«Измайлово», в 
городке имени 
Баумана, 6 де-

кабря откроется выстав-
ка «С Новым годом! С но-
вым счастьем!». Гости экс-
позиции увидят легендар-
ные советские ёлочные 
украшения, дополненные 
предметами быта середи-
ны прошлого столетия. 

Шумно, дружно, 
за одним столом 

— Пространство вы-
ставки будет организова-
но в традициях шумной 
и дружной коммуналь-
ной квартиры 1950-60-х 
годов: у входа несколько 
кнопок звонков, коридор 
с телефоном и графиком 
дежурств, кухня, где по 
праздникам жильцы со-
бирались за общим сто-
лом, и комнаты, которые 
каждая семья оформляла 
по-своему. 

На это время приходит-
ся расцвет отечественно-

го производства ёлочных 
украшений и становле-
ние советских новогод-
них традиций. 

— В большой комнате 
коммуналки будет стоять 
ель, наряженная любимы-
ми игрушками того вре-
мени: герои сказок, кос-
монавты и ракеты из кос-
мической серии, игрушки 
из картона, ваты и стек-
ла, бусы и флажки, также 
представлены открытки и 
упаковки от новогодних 
сладких подарков, — со-
общила куратор выстав-
ки Наталья Полонникова. 

И взрослым 
нравилось, и детям 

А комнаты импрови-
зированной коммуналки 
украсит главная новин-
ка тех лет — искусствен-
ные ёлки-малютки, за 
которыми из-за скромно-
го жилищного простран-
ства гонялся весь Совет-
ский Союз.

— В 1951 году Москов-
ская фабрика стеклян-

ных ёлочных украшений 
впервые представила на-
бор миниатюрных стекло-
дувных игрушек «Малют-
ка». Предполагалось, что 
он особенно понравит-
ся детям, но у взрослых 
он вызвал даже больший 
ажиотаж. Вскоре фабрика 
выпустила искусственную 
ёлочку высотой 30 см для 
украшения маленькими 
игрушками из проволоки 
и бумаги. Бахрома для ве-
ток нарезалась вручную и 
была очень пушистой, — 
рассказала куратор.

С тех пор ёлочка объ-
ездила весь мир. Даже на 

промышленных выставках 
по просьбам иностранных 
делегаций устанавливали 
стенды с украшенными ёл-
ками-малютками, их дари-

ли почётным гостям и сни-
мали в кино. Например, в 
культовой комедии Эльда-
ра Рязанова «Карнаваль-
ная ночь» такие ёлочки 

украшают столы в зале, где 
все герои фильма встреча-
ют Новый год.

Выставка продлится до 
28 февраля. Посетить её 
можно со вторника по вос-
кресенье с 10.00 до 18.00. 
Полный билет — 120 руб-
лей, льготный — 30 руб лей. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Адрес: 
городок им. Баумана, 2, стр. 4

ДОСУГ

Кино на Свободном
В День добровольца 5 

декабря в 20.30 в куль-
турном центре «МосАРТ» 
(Свободный просп., 19) 
состоится премьерный по-
каз фильма «#ЯВОЛОН-
ТЁР. Истории неравно-
душных». Вы узнаете, как 
и почему люди приходят в 
волонтёрское движение. 
Вход свободный. Реги-
страция на сайте vk.com/
mosartcentre. 

Выставка 
на Новокосинской

Персональная выставка 
юных художников — брата 
и сестры Александра Арсе-
нина (16 лет) и Юлии Губа-
новой (10 лет) открылась в 
мультибиблиотеке №99 (Но-
вокосинская ул., 15, корп. 3). 
Выставка открыта с 12.00 
до 20.00 ежедневно, кроме 
понедельника,  до 20 мая 
2019 года.

Конкурс 
в Сокольниках

Орнитарий парка «Со-
кольники» приглашает де-
тей до 14 лет принять уча-
стие в конкурсе детского 
рисунка «Птицы глазами 
детей-2018». Для участия 
необходимо нарисовать 
любимую птицу и прило-
жить к рисунку неболь-
шой рассказ о ней. Все ра-
боты нужно будет прислать 
до 16 декабря на элек-
тронную почту: contest@
ornitary.ru.

Аэробика 
в Измайловском 
парке

Освоить аэробику  мож-
но будет в Измайловском 
парке культуры и отды-
ха (помещение раздевал-
ки в здании пункта прока-
та у главного входа). За-
явки направлять по адре-
су: citnikoleg@yandex.ru. 
Расписание занятий: сре-
да, четверг, пятница 17.00-
19.00, суббота, воскресе-
нье 11.00-13.00.

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

АФИША

На выставке в Измайлове воссоздадут 
новогоднюю атмосферу советской коммуналки

За ёлками-малютками 
гонялся весь Союз

В «КАРНАВАЛЬНОЙ НОЧИ» 
РЯЗАНОВА МАЛЕНЬКИЕ ЁЛОЧКИ 
УКРАШАЮТ СТОЛЫ В ЗАЛЕ

На Вешняковской заработает бизнес-клуб для мам
На п лоща дке арт-

к ластера «Восток» на 
Вешняковской, 12д, от-
крывается бесплатный 
клуб «iМама». Здесь мо-
лодым мамам расскажут, 
как превратить хобби в 
успешный бизнес.

— Идея клуба в том, 
чтобы объединить мам, 
которые хотят развивать 
свои профессиональные 
навыки или освоить но-
вые направления, совме-
щая прибыльную рабо-
ту с воспитанием детей 
и домашним хозяйством, 
— рассказала руководи-

тель клуба Ирина Рубцо-
ва. — Это ведение сайтов 
и блогов, веб-дизайн, по-
шив одежды, изготовле-
ние авторских игрушек 
и украшений, приготов-
ление домашних сладо-
стей и множество других 
интересных дел. Обо всём 
этом мы будем говорить на 
встречах клуба с предста-
вителями бизнеса, юри-
стами, психологами, пе-
дагогами и мамами, ко-
торые уже добились успе-
ха в своём деле. 

Специа листы помо-
гут грамотно составить 

бизнес-план и объяс-
нят, как сделать блог или 
страничку в социальных 
сетях популярной. 

Ближайшая встреча 
пройдёт 15 декабря в 13.00. 
С 2019 года встречи будут 
проходить два раза в ме-
сяц. Кстати, на занятия 
клуба можно приходить 
с детьми — для них орга-
низуют игровое простран-
ство. 

Узнать подробности и 
записаться можно по тел. 
(495) 375-9904.

Ольга 
ВОЛЖСКАЯ
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Самые бережливые россияне 
до сих пор украшают ёлки 
советскими игрушками

Прибыльную работу 
вполне можно совмещать 
с воспитанием детей
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СКАНВОРД

1 января 2019 года вступают 
в силу изменения в ст. 8 Феде-
рального закона от 28.12.2013 
г. №400-ФЗ «О страховых пен-
сиях», регламентирующую сро-
ки выхода россиян на пенсию. 
Общеустановленный пенси-
онный возраст закрепляется 
на уровне 65 лет для мужчин 
и 60 лет для женщин.

Однако повышение пенси-
онного возраста начнётся по-
степенно с 1 января 2019 года 
и про длится в течение 10 лет, 
до 2028 года.

Для граждан, которые в пе-
риод с 1 января 2019 года по 
31 декабря 2020 года достигнут 
возраста, дающего право на 
страховую пенсию по старости 
в соответствии со ст. 8 Феде-
рального закона №400-ФЗ до 
внесения изменений, 60 лет для 
мужчин и 55 лет для женщин (в 
том числе на её досрочное на-
значение в связи с осуществле-
нием педагогической, лечебной 
или творческой деятельности), 
законодатель предусмотрел 
особую льготу — выход на пен-
сию на полгода раньше нового 
пенсионного возраста.

То есть женщины 1964 г.р. с 
датой рождения в 1-м полуго-
дии получат право выхода на 

пенсию во 2-м полугодии 2019 
года в возрасте 55 лет и 6 меся-
цев. Женщины, родившиеся во 
2-м полугодии 1964 года, уйдут 
на заслуженный отдых в 1-м по-
лугодии 2020 года также в воз-
расте 55 лет и 6 месяцев.

Мужчины 1959 г.р., которые 
в 2019 году достигнут 60-лет-
него возраста и по старому за-
конодательству должны были 
уходить на пенсию, получат 
право выхода в 60 лет и 6 ме-
сяцев. На пенсию они уйдут со-
ответственно во 2-м полугодии 
2019 года (если дата рождения 
в 1-м полугодии 1959 года) и в 
1-м полугодии 2020 года (если 
дата рождения во 2-м полуго-
дии 1959 года).

Льгота действует при нали-
чии требуемого страхового ста-
жа (10 лет в 2019-м и 11 лет в 
2020 году) и величины индиви-
дуального пенсионного коэф-
фициента (ИПК) в размере 16,2 
в 2019 году и 18,6 в 2020 году 
соответственно.

Полностью норма закона о 
выходе на пенсию в 65 лет для 
мужчин и 60 лет для женщин 
заработает впервые в 2028 
году и коснётся она мужчин 
1963 г.р. и женщин 1968 г.р.

Подготовлено ГУ «Главное 
управление ПФР №7 по г. Москве 

и Московской области»

Кто выйдет на пенсию 
по старости в 2019 году?
ОФИЦИАЛЬНО

26
28

Приём строчных объявлений в газету

«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 
по тел. 8 (499) 206-8382

shop@zbulvar.ru 
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В церковном календаре 
4 декабря большой празд-
ник — Введение во храм Бо-
городицы. В этот день тор-
жественно вспоминают со-
бытие, которое произошло 
более 2 тысяч лет назад 
в Иерусалимском храме. 
Сюда привели свою трёх-
летнюю дочь Марию супру-
ги Иоаким и Анна. Так они 
исполняли обещание Богу в 
благодарность за рождение 
ребёнка в свои преклонные 
годы. Девочка должна была 
воспитываться в храме до со-
вершеннолетия и служить Го-
споду. Ко всеобщему удивле-
нию, Мария самостоятельно 
поднялась по крутым ступе-
ням, недоступным для столь 
маленького ребёнка, а затем 
была введена священником в 
алтарь, куда не каждый свя-
щеннослужитель был вхож. 
Всё это свидетельствовало 
о чудесном характере про-
исходящего и запомнилось 
людям навсегда.

Ну а смысл праздника на-
столько глубок, что его тол-
кования могли бы составить 
огромную библиотеку. Бого-
словы разных времён пред-
лагали свои трактовки этой 
истории и находили в ней всё 
новые и новые уроки для ве-
рующих людей. Всё это очень 
важно, поскольку помогает 

не просто отметить очеред-
ной церковный праздник, но 
прочувствовать, пережить 
его с пользой для себя.

Некоторые богословы об-
ращали, например, внимание 
на вопросы религиозного вос-
питания детей, размышляли о 
том, что значит истинная ро-
дительская любовь. Другие 
авторы рассуждали о мере 
ответственности человека пе-
ред Богом и перед близкими. 

А вот знаменитый рус-
ский святой Иоанн Крон-
штадтский в своей пропо-
веди о празднике Введения 
сосредоточился на том, что 
же значит для каждого из 
нас приход в храм и пребы-
вание в нём.

«Так как Пресвятая Дева 
введена была в храм для 
воспитания Господу, — го-
ворил он, — то побеседу-
ем о пользе и необходимо-
сти посещать храм Божий». 
И далее он обращается как 
будто бы и к нашим совре-
менникам. Особенно к тем, 
кто утверждает, что не обя-
зательно ходить в храм, для 
того чтобы верить в Бога. 
Множество аргументов в от-
вет на это приводит святой 
Иоанн. А заканчивает пропо-
ведь так: «Откуда возьмёте 
силы жить по-христиански? 
Всё — в храме и из храма»...

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

Если представить, что со-
бака выгуливает вас, а не вы 
её, то обуза превращается 
в удовольствие.

— Кем наряжался на Хел-
лоуин?

— Счётом за «коммунал-
ку».

— Да, это очень страшно.

— Я 20 лет провёл на 
острове в Тихом океане.

— Да ладно! Ну рассказы-
вай, что там, как там!

— Скукотища... Да и пого-
да не очень.

— Да ладно тебе прибед-
няться! Это же несбыточная 
мечта многих!

— Ну прилетай на Куна-
шир, сам убедишься!

— Мы разыскиваем граж-
данина Петрова Ивана Сер-
геевича по подозрению в со-
вершении тяжкого престу-
пления. Вам знаком этот че-
ловек?

— Да, это мой брат-
близнец.

— Внешность описать смо-
жете?

Вовочка:
— Мама, что такое гипер-

инфляция?
Мать:
— Это когда молоко «36 

копеек» стоит 57 рублей.

Трубоукладчики — очень 
вежливые люди и всегда про-
пускают асфальтоукладчиков 
вперёд.
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РЕЦЕПТ

МНОГО СЫРА НЕ БЫВАЕТ

Этот снимок на конкурс 
прислала наша чита-
тельница Елена Неча-
ева. И сообщила, что 

стильную шапочку-лисичку 
купила девочке Лене (ско-
рее всего, дочке, ибо стала 
бы она покупать такую кра-
соту чужой девочке!) в Па-
риже, на одном из базарчи-
ков, во время путешествия по 
реке Сене.

Лена, конечно, подарку 
рада — посмотрите, столько 
благодарности в этих глубо-
ких и умных глазах.

Итак, шапка оказалась впо-
ру. Однако серьёзные испы-
тания на прочность ещё впе-
реди, когда в Москве насту-
пит зима.

Лене предстоит проверить, 

сколько снега залетает за ши-
ворот, когда ложишься в су-
гроб и пытаешься оставить на 
снегу след «ангела, машуще-
го крылами».

Необходимо выяснить, по-
падание скольких снежков 
выдержит шапка, если Лена 
случайно попадёт под маль-
чишеский обстрел, выходя с 
подружками из школы. 

И наконец, будет ли сви-
стеть ветер в ушах, когда она 
пустится в погоню за обидчи-
ками, устроившими засаду в 
школьном дворе.

Но как бы ни повела себя 
шапка, мамины подарки — 
самые лучшие, самые тё-
плые, самые стильные. Не 
забывайте говорить мамам 
спасибо.

По горизонтали: Увертю-
ра. Пик. Перископ. Диспут. 
Свинец. Академик. Отвес. 
Макака. Кулан. Кум. Раз-
бор. Ромб. Баку. Клир. Кук-
ла. Огранка.

По вертикали: Надсмотр-
щик. Извозчик. Скобка. Те-
плица. Урал. Кио. Драма-
тург. Алиби. Дан. Стек. Пи-
кап. Мако. Уникум. Капот. 
Камбала.

ОТВЕТЫ  НА СКАНВОРД
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Присылайте письма по адресу: pochta@newsvostok.
ru, с припиской «Фотоконкурс «Дело в шляпе». Техниче-
ские параметры снимков должны быть такими: разреше-
ние — не менее 200 dpi, размер — 10х15 см. Не забывай-
те к присланным фотографиям делать припи ску: где, ког-
да и при каких обстоятельствах сделан снимок.

Фотоконкурс проводится и в соцсетях — окружных и 
районных. Фото, не вошедшие в газету, публикуются в 
пабликах. Можно оставить там свои лайки.

Лисичка 
на Сене

ФОТОКОНКУРС «ДЕЛО В ШЛЯПЕ»

Члены семьи певца и компози-
тора Дмит рия Маликова при-
держиваются здорового обра-
за жизни и, соответственно, 

здорового питания, но иногда балу-
ют себя чем-то вкус неньким.

В одном из кулинарных шоу Дми-
трий поделился рецептом пирога «Че-
тыре сыра».

Для начала запаситесь четырьмя ви-
дами сыра: молодым, с плесенью, коп-
чёным и твёрдым. Например, сыром 
моцарелла, копчёным сулугуни, про-
стым «Российским» сыром и сыром с 
плесенью. Купите в магазине сло-
ёное тесто. Раскатайте его.  

Выложите один пласт на за-
стеленный бумагой для вы-
печки противень.

Теперь натрите сыры на 
тёрке, смешайте их с па-
рой яиц, мелко нарезан-
ной зеленью и сметаной. 
Выложите эту массу на 
тесто. Вторым пластом те-

ста накройте начинку и за-
щипните края пирога. По-
ставьте пирог в разогретую 
до 180 градусов духовку 
на 20-30 минут. Чтобы он 
как следует пропёкся, по-
сле того как на нём обра-
зуется слегка румяная ко-
рочка, его стоит накрыть 
фольгой и выпекать ещё 
несколько минут. 

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ

Уроки 
трёхлетней Марии

Каким пирогом иногда балует себя Дмитрий Маликов

Картина Никола Дипра «Введение во храм»
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